Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый курс**

**Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

**49 (01) Синтез**

**Синтез-Должностная компетенция**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Серапис Синтез Могущества/Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Велетте Синтез Прамогущества/Прапламя Праотца Изначально Вышестоящего Отца

Иерархия Изначально Вышестоящего ДомаИзначально Вышестоящего Отца

Синтез Синтез-Должностных компетенцийИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аристарх Синтез Пламики/Пламическое тело Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Глория Синтез Прапламики/Прапламическое пратело Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Пламической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез пламической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Август Синтез огня могущества/ИВДИВО-тела могущества Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Юлия Синтез огня прамогущества/ИВДИВО-пратела прамогущества Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Могущества Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности могущество Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Иерархический синтез

Пламический синтез

Частное могущество

ИВДИВО: 17 архетип огня - 49 архетип ИВДИВО новой эпохи.

Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.

ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня Синтез-Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца.

3 ивдиво-должностная компетенция (1 день) и третья должностная компетенция ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.

МИД: Синтез Архетипического Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца.

Спины Изначально Вышестоящего Отца.

МС: Огненная эпоха 49 архетипа ИВДИВО.

Синтез спинов каждого.

64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезного Образа Отца.

64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенный Физичностный синтез.

64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Индивида.

64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Массы Огня.

16 эволюций новой эпохи каждого. Метагалактическая эволюция 4-х видов Учителя.

4/16 миров новой эпохи каждого. Физический Мир 4-х видов Учителя.

ИВДИВО-развитие 4-х видов Учителя.

Иерархия: 1024 эталонных частностей 4-х видов Учителя.

Архетипическое Сердце: 17 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.

Архетипический Разум: 17-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.

**ПРАКТИКИ**

**29-30 января 2022 г**

**ИВДИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельность Сочи, Россия**

Оглавление

[***ПРАКТИКА* 1. Вхождение в 14-ти архетипическое действие 49-ым Синтезом курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца** 4](#_Toc95418651)

[***ПРАКТИКА* 2. Практика-тренинг с 3-мя парами Аватаров Синтеза** 10](#_Toc95418652)

[***ПРАКТИКА* 3. Первостяжание. Стяжание Стези ИВО на Пути восхождения Си-ИВДИВным Творением в Метагалактике Фа, ростом цельности 32-х Архетипов ИВДИВО в каждом из нас. Первостяжание Синтезобраза Нации России ИВО. Стяжание третьей ИВДИВО Должностной Компетенции ИВО.** 18](#_Toc95418653)

[***ПРАКТИКА* 4. Вхождение делом Изначально Вышестоящего Отца в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики** 25](#_Toc95418654)

[***ПРАКТИКА 5.* Первостяжание избыточностью тематики в целом в Подразделении ИВДИВО Сочи энергопотенциальной творённости и Творением. Стяжание Иерархии Энергопотенциала. Стяжание качества Энергопотенциала внутри иерархических позиций.** 33](#_Toc95418655)

[***ПРАКТИКА-ТРЕНИНГ* 6. Миракль с Книгой Учителя 49-го Синтеза ИВДИВО-развитием.** 37](#_Toc95418656)

[***ПРАКТИКА* 7 Стяжание Цельного Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17-ти архетипической новизной.** 44](#_Toc95418657)

[***ПРАКТИКА* 8. Стяжание явления 3-ей Должностной Компетенции ИВДИВО в разработке Виртуозного Синтеза. Стяжание Могущества 192-х Пра.** 47](#_Toc95418658)

[***ПРАКТИКА* 9. Преображение на явление 3-й Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца** 48](#_Toc95418659)

[***ПРАКТИКА* 10. Стяжание Пламического Тела ИВО. Стяжание 64-ричногоАрхетипического Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика** 50](#_Toc95418660)

1 День 1 Часть

Время: 02:52:25 – 03:22:45

# ***ПРАКТИКА* 1. Вхождение в 14-ти архетипическое действие 49-ым Синтезом курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

*Концентрируемся двумя явлениями Владыкой-Человека физически. Пока не устремляйтесь во внутренний мир, в концентрацию, в зал Кут Хуми Фаинь, в ИВДИВО, а попробуйте спечься, сложиться, сознательно возжечься и физически синтезироваться с Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Плюс по итогам синтезирования с Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики возжечь 13-ричную архетипичность Кут Хуми Фаинь в каждом из вас. И вспыхнуть, развернуть Столп Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 14-ричной архетипичностью в вершине Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в цельности трёх курсов подготовки, переподготовки Синтезом и ростом Синтеза в каждом.*

*Возжигая, концентрируемся и развёртываемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь физически, вот как понимаете. Ничего не натягивайте извне излишнего, просто как понимаете сказанное, делайте как есть.*

*И погружаемся в сонастроенность, возожжённость, избыточность, спекаемость организации пересинтезирования всех объёмов Синтеза и Огня внутренне-внешне с Кут Хуми Фаинь физически в каждом из нас. Просто побудьте в этом Синтезе пару секунд. Не ждите следующего, а сконцентрируйтесь на понимании как вам сейчас в этом горении. Вот, горите больше Кут Хуми, Фаинь равнозначно или равноценно, равномерно. Горите каким-то конкретным архетипом, например, там: Метагалактикой Фа, Истинной, Октавной, Ми-ИВДИВО, Си-ИВДИВО, Ля-ИВДИВО – чем горите. Планетой Земля… Внутренне – как пристроились к Синтезу, к 48-ю ядрами Синтеза базовыми, которые есть.*

*Отлично. Теперь найдите внутри концентрацию работоспособных и активных частей на возожжённость Кут Хуми Фаинь. Прям так можете пройтись со 192-й части и ниже. Сливаясь с Кут Хуми Фаинь, ИВДИВО Отца ­– возожжено, нет? Физическое тело – возожжено, нет? Во Владыке-Человеке, в Учителе Синтеза всей однородностью. Истина – возожжена, нет? Внутреннее качество разработанности частей – вспыхивает, нет Синтезом, Огнём? Дойдите до Синтезобраза, возжигаясь любым явлением Синтезом Синтезобраза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Концентрируем набор внутренней возожжённости Синтеза и Огня в теле каждого из нас. Возжигаемся эталонностью Владыки-Человека, эталоном Владыки-Человека. Вот, в базовом понимании, которое есть у нас, как у Учителей Синтеза, из предыдущих курсов Синтеза. Вот, то чем живёте, то чем действуете. Эталонностью любой. И вот, она для вас какая эталонность? Однозначная, глубокая, определённая, иерархическая, какого-то вида Синтеза эталонность, какого-то качества Синтеза? Возжигаемся как Учителя Синтеза сверхпассионарностью и избыточностью концентрации Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим и развёртываемся всей нашей группой из данного зала Представительства Саввы Святы в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактику. Развёртываемся 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 120-ти синтез-ивдиво-цельно. Включаемся на переход из практики в синтез-действие с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, с Изначально Вышестоящим Отцом. Фиксируясь, концентрируемся Учителем Синтеза каждого из нас по мере подготовки и реализации. Синтезируемся с Хум Хум каждого из нас с Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации явления Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И, возжигаясь цельностью двух явлений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стандарт 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая начало четвёртого курса подготовки, роста, реализации Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Стяжая взращивание синтезности Отца, отцовскостью Изначально Вышестоящего Отца Синтезом курса, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца новью курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь, впитываем новь Синтезности 16-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом отцовскости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас курсом Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Далее просим синтезировать, обновить и перестроить тенденции и явление Синтеза качеством трёх курсов Синтеза и более того, которые вы проходили и проходите, синтезировав и обновив ядра Синтеза – базово минимально, 48-ми видов Синтеза цельностью явления на ядра Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики. Возжигая Синтез, стяжая 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас.*

*Возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Проникаясь, впитываем Си-ИВДИВО Метагалактический Синтез в каждое ядро стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стимулируя развёртывание, распаковывание и дееспособность Си-ИВДИВО метагалактически 16-ю ядрами курса Посвящённого, стяжая Репликационный Синтез в применении тенденции курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть наша задача сейчас не вертикально Синтез простроить, а развернуть (это в преддверии Огня Иерархии) горизонт событий, где каждый Синтез каждого курса будет раскрываться курсом Учителя. Вот, мы вам пример об этом давали в первом часе. И, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, концентрируемся в стяжённом устремлении.*

*Далее проникаемся и стяжаем Синтез, концентрируя обновление ядер Синтеза с 17-го по 32-ой объём Синтеза в физическом выражении однородной телесностью Учителя Синтеза в каждом из нас курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Си-ИВДИВное Созидание Синтеза каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем явление развёрнутости запахтывания Синтеза и тенденции курса Ипостаси, стяжая Си-ИВДИВно Метагалактическое явление и реализацию Творения курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем явление цельности вхождения в 14-ти архетипическое действие 49-ым Синтезом курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся на это с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, встраиваясь в постоянство течения Синтеза в каждом из нас поэтапностью его стабилизации, вникновения, разработки. И, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез и Огонь 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая форму Учителя 49 Синтеза каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь ею, развёртываемся, становимся.*

*Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми адаптировать, пристроить и ввести каждого из нас в четвёртый курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в овладение базовыми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в его 64-ричном выражении.*

*И, настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми, вспоминайте, что избыточная возожжённость есть символ открытости. Просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обозначить цель, которую Аватар Синтеза Кут Хуми видит и на этот Синтез, и на весь курс для каждого из нас. То есть вот, какая-то фраза, какой-то образ, какая-то глубина… ну, не знаю… расшифровки – всё, что приходит в голову. Верьте, это какие-то такие тенденции Синтеза, которые Владыка Кут Хуми находит, видит, поддерживает вас в этой перспективе.*

*И вот, возжигаясь максимальным количеством, с первого по 49-й Синтез, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в цельности формирования внутренней стабильности, развитости, уплотнённости Владыки-Человека и однородной телесности субъекта Владыки… Учителя Синтеза каждым из нас 49-го Синтеза и в дальнейшем.*

*И, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтезом и стяжаем, просим активировать в Синтезе и Огне учительский стандарт с учётом той цели или целеполагания, которыми Аватар Синтеза Кут Хуми наделил каждого из нас. Возжигаемся этим, преображаемся. Отлично.*

*Вот, введите концентрацию, глубину Синтеза во внутреннюю такую владыческо-человеческую физичность явления Учителя Синтеза, где Владыка-Человек внутри, Учитель Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вовне в зале. Такая переменная внутренне-внешняя компактификация, адаптация на Синтез. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем синтезфизичность ИВДИВО четвёртым курсом ростом учительства в каждом из нас. Прося научить Тело действию с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иерархии ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, обнуляясь, обновляемся синтезфизичностью ИВДИВО на Учителя Синтеза в каждом из нас. Впитывая, проникаемся. Есть такое хорошее слово - распускаем Синтез, стяжённый по телу в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот, не развёртываем, не эманируем, а распускаем по каким-то таким фрагментам, точечным явлениям Синтез по телу в зале вовне, включаясь в реализацию Синтеза. И вот, просто фраза: «Будьте Синтезом сейчас пред Кут Хуми Фаинь». Вот, хорошая фраза: «Вы, будьте Синтезом». Вы просто есмь Синтез Кут Хуми Фаинь. Не оценивая, не подводя какие-то итоги. Вот, просто найдите себя в обновлённом состоянии Учителя Синтеза Синтезом.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом прям вот этим вот Синтезом, которым вы горите. Не компактифицируем, не свёртываем, а вот этим объёмом Синтеза синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 185-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителями 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и являем Кут Хуми Фаинь пред Изначально Вышестоящим Отцом. То есть просто держим Синтез в теле и «Я Есмь Кут Хуми Синтезом», «Я Есмь Кут Хуми Огнём» и этим синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Знаем, что сложно, но… И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 49-го Синтеза и четвёртого курса подготовки учительством Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас взрастанием Кут Хуми Фаинь собою. И, возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Отлично. Прям держим это состояние. Погружаемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца синтезфизичностью каждого из нас в реализации Изначально Вышестоящего Отца.*

*Впитываем пока – вот не думайте. Перейдите из ментальной тенденции обрабатывать сказанное мыслью: «Беру, не беру» в тенденцию проницательную, проникновенную, когда стяжание идёт за явлением мыслеобраза, то есть действием ИВДИВО. Тело стоит в Доме Отца, а именно, в ИВДИВО и Тело Учителя Синтеза координируется в процессах стяжания с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, проникаясь этим, возжигаемся, хорошо. Для вас даже спец музыка в виде общественных тенденций. (За окном сирена полицейской машины.)*

*Наполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. Есть хорошее такое явление у Учителя: не слиянность, а насыщенность. Насыщаемся Отцом в зале. Только не засыпаем, держим руку на пульсе. Максимально внутренне активны, при этом глаза закрыты физически, чтобы пошло углубление в действие Синтезом. И дальше, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим зафиксировать для каждого из нас так же, как это было у Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Услышьте цель на курс конкретно для вас. Вот, Аватар Кут Хуми давал на Синтез и на курс. А Изначально Вышестоящий Отец на весь курс. Даже если вы на один раз пришли не важно. Всё равно 49-й Синтез будет работать с вами ещё 15 раз вне зависимости от вашего физического присутствия на семинаре. Слушаем.*

*Вспоминаем принцип, что если не смогли расшифровать услышанное, впитываем не просто в Хум, а возжигаем в Синтезобразе, возжигаем в ИВДИВО Отца ответ Изначально Вышестоящего Отца. Отлично.*

*И обновлёнными… обновлённым Синтезом в каждом из нас возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся действующими в нас обновлёнными 48-ю ядрами Синтеза, отлично. Преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом данным объёмом Синтеза и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Витиё Синтеза виртуозностью разработанности Метагалактической Нации Культуры в её качестве Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО в каждом из нас. Отлично.*

*Вот, зарегистрируйте за своими спинами, присутствие Аватаров Синтеза Саввы Святы Си-ИВДИВО Метагалактики. Вы стоите там не в иерархическом порядке, а шеренгой напротив Изначально Вышестоящего Отца, поэтому все равны между собой и за вами Аватары Синтеза Савва Свята. Можете там обернуться полубоком, зафиксировать взглядом телесную коммуникацию. Это очень полезно уметь смотреть, чтобы была коммуницированность телесного взгляда.*

*Как только мы физически это озвучили, Аватары Синтеза обошли группу, встали по бокам от вас, Аватаресса Синтеза встала справа, не меняем этот взгляд, а Аватар Синтеза встал слева. И мы синтезируемся вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Саввой Святой с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО. Возжигаемся цельностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем рост, реализацию, эффективность, полномочность, виртуозность явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас во внутреннем действии стратегии состоятельности учительства пробуждённостью Синтезобраза архетипическим его творением Метагалактической Нации Культуры Изначально Вышестоящего Отца, прося заложить в начале формирования новой эпохи Сатья-юги, Синтез Изначально Вышестоящего Отца в реализации каждого из нас служением в данной цели Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО прямой Огонь Сатья-юги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Истины реализации ИВДИВО Синтезобразным Синтезом в каждом из нас Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, возжигаясь, насыщаясь, реализуясь, входим в выражение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаем Образ и Подобие Учителя Синтеза всей отцовской учительноскостью, накопленной в каждом из нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца закрепить, углубить, развить и вести далее. И, возжигаясь этим...*

*Вот, сейчас у вас два различных состояния. Внешне вы пред Изначально Вышестоящим Отцом и рядом с вами Савва Свята в тех тенденциях, которые видит Изначально Вышестоящий Отец. Внутри вы исключительно находитесь в таком явлении как введение в планирование Синтеза один на один с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот, не контролируйте внутреннее, оно как бы и есть цельное. И, погружаясь в это, включаемся в насыщение качественностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца разработкой планирования, вырабатывания, сложения, стратегии, глубин, которые видит Отец вами. И преображаемся. Ещё, вот прям, чтоб внутри заработало, и вы нашли, когда Синтез делает внутри вас дело. Вот, это вот оно, прям найти, когда Синтез внутри делает дело. И вы не сторонний наблюдатель, а вы субъект этого процесса. Такое явление продолжающегося Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Вот, есть такое хорошее пояснение, что Учитель Синтеза периодически должен менять Эталоны. То, что вы сейчас делаете в какой-то степени это подтверждение этого факта. Вы сейчас обновляете эталонность Учителя Синтеза в каждом из вас, до какой бы степени действия она у вас не была развита.*

*И, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просто задайтесь внутренним вопросом: насколько – у Изначально Вышестоящего Отца спросите – насколько вы сложились постоянством реплицируемости собою Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза на сейчас? И Изначально Вышестоящего Отца. Саввы Святы, Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца. И вот, любое, что услышите от Изначально Вышестоящего Отца это не то, чтобы правда, а это так и есть и вы этим закрепляетесь. «Всё» – Отец сказал. Завершаем.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся глубинностью, цельностью Синтеза Си-ИВДИВного явления Изначально Вышестоящего Отца в каждом, возжигая Синтез, Огонь, Условия, ИВДИВности четвёртого курса Синтеза Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Благодарим Аватаров Синтеза Савву Святу.*

*Возжигаемся в позвоночнике ядрами Синтеза, минимум 48-ю (или у кого сколько есть, или более того) Си-ИВДИВО метагалактически. Возжигая Учителя Синтеза внутренне, Ядрами Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики обновлённостью их.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся синтезфизически в данный зал, в Представительство физически Аватаров Синтеза Саввы Святы.*

*Вы прям вернитесь с такой формулировкой, что вы возвращаетесь в Представительство Подразделения Саввы Святы физически в данный зал. Развёртываемся в физическом теле. И вот, здесь вот, вспоминаем, что состояние эманации это всего лишь 17-й уровень. Нам надо пойти чуть повыше. И мы вначале начинаем просто являть всё стяжённое и возожжённое вместе с Кут Хуми Фаинь, Саввой Святой, Изначально Вышестоящим Отцом. То есть пять Концентраций плюс ваша шестая являет весь стяжённый, возожжённый Синтез в Подразделение ИВДИВО в целом. Значит, границы Подразделения ИВДИВО, вернее ИВДИВО, будут 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 185-ая Синтез-ИВДИВО Цельность, границы ИВДИВО Изначально Вышестоящий Зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее явление Синтеза всего стяжённого возожжённого пойдёт в Подразделение ИВДИВО Сочи. То же самое свою цифру вспоминайте… 111 синтез-ивдиво-цельностей. Третье распределение или явление, выражение будет в ИВДИВО каждого из нас. И по итогам возжигаем, не распределяем, а просто возжигаем ИВДИВО каждого в возожжённости однородной телесной субъектности Учителя Синтеза собою. Такое пятое распределение. И, выражая весь накопленный Синтез, выходим из Синтеза Практики-тренинга.*

Мы и практиковали, и стяжали, и синтезировали.

*День 1 Часть 1*

*Время*: *04:16:02-05:02:18*

# ***ПРАКТИКА* 2. Практика-тренинг с 3-мя парами Аватаров Синтеза**

Маленькая вводная. Вы слушаете не голос ведущего, вы слушаете Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми. Откидываете любые социальные, личностные позиции наблюдения и идёте только по Огню Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот, держитесь закона Иерархии – золотая середина – по острию Оккамы. Вот, внутри позвоночника Меч – 31-й Инструмент явления Духа Изначально Вышестоящего Отца, и вы идёте Духом в активации внутреннего острия Меча, где на вершине Меча что? – Синтез. И вы слушаете только Синтез.

Соответственно, тот, кто ведёт – не сразу же мы возжигаемся всем накопленным Огнём... Сначала находишь состояние в своём теле, возжигаясь практикой, как девятым явлением ИВДИВО… Что у нас там? …Реализации – нет развития. Включаешься в это явление развития, активируешь Голос Полномочий. Голос Полномочий – 2-й Инструмент. Активируешься Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. Весь Синтез 49-го выражения идёт на ведущего и ведущий начинает вести, а мы слушаем Синтез, соответственно, может у вас, поэтому у других появится потом инициатива разработаться ведением. Ну, как-то так. Пошли?

*Из зала:* ­– *И мы, погружаясь во внутренний мир каждого из нас, разгораемся всем накопленным 49-м Синтезом в каждом из нас. Входим в командное взаимодействие, сопрягаемся в активации Синтеза, накопленного каждым из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И физически, телесно, всем собой, каждым из нас разгораемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми и Синтезом Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарессы Синтеза Фаинь всей командой.*

*Переходим и фиксируемся на 17179869120-й синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики, чётко оформляясь телом в форме Учителей 49 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Смотрим в глаза Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и, проникаясь Взглядом Аватара Синтеза Кут Хуми, проникаясь Взглядом Аватарессы Синтеза Фаинь, разгораясь Огнём и Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, Огнём и Синтезом Аватарессы Синтеза Фаинь, погружаясь в концентрацию Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Огонь, Синтез, Условия, Системы, Иерархизацию, Ивдивость взаимокоординацией данной Практики с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Серапис Велетте.*

О.С.: Не, не, не проговариваем, просто на организацию Синтеза Аватаров Синтеза

*Из зала: – На взаимоорганизацию с Аватарами Синтеза, с тремя парами Аватаров Синтеза в явлении 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

О.С.: А теперь регистрируем и физически, и внутренне Владыкой-Человеком и Учителем Синтеза вы физически творите Практику или вы перешли всей группой в зал? Слышали? Вот почему мы вам предлагаем учиться вести на группу, чтобы вы понимали, умеете ли вы группу вводить в явление Практики, в явление Тренинга, доводить до залов, вводить в Синтез с Аватарами Синтеза, понятно?

Хорошо всё сделано, вот по стандарту, Наташа, открой глазки. По стандарту – супер, всё прям...! Но группа как сидела физически, так и осталась. Увидели? Вот, это называется Воля Синтеза ведением не классическим, когда вы прошли тему, и вы тут же начинаете её оперировать. Не всем это интересно. Кому-то нужно просто классическое ведение, поэтому мы вам и сказали, чтобы вы подумали вот в тенденциях глубины этой работы.

Поэтому, спасибо Наталье.

*Теперь фиксируемся физически и, возжигаясь физически Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Огнями Учителей 49-го Синтеза в каждом из нас.*

*Возжигаем всей концентрацией того Могущества Синтеза, которое напахтали индивидуальным оперированием Синтеза с Кут Хуми Фаинь, четырьмя часами Синтеза. Как получается.*

*Синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь синтезфизически Учителями 49-го Синтеза, переходим и развёртываемся в цельности явления Курса 4-го Курса Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактике, фиксируясь, развёртываемся Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 49-й его Ипостасностью пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО Метагалактике в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17179869120-ти синтез-ивдиво-цельно. Становимся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Отлично! И вот, теперь спрашиваем у Аватара Синтеза Кут Хуми: «Стяжали Синтез, возожглись?» – в каком архетипе вы стоите?* Скажу сразу же, все стоят в разных архетипах. Это было то, куда вас вёл Аватар Синтеза Кут Хуми.

То есть, по итогам 4-х часов сложилась та наработанность, которую вы внутри собою развили, сформировали и умеете действовать в разных архетипах. Но все выше 4-го Метагалактики Фа и до СИ-ИВДИВО Метагалактики.

С одной стороны, у вас есть, может быть, два ответа – ваше устремление в Си-ИВДИВО, а другое состояние – реально в каком зале ИВДИВО вы находитесь.

Физически не публикуем, не озвучиваем. Доверяете себе и услышанному от Аватара Синтеза Кут Хуми, это тоже Аватар Синтеза Кут Хуми только другого архетипа.

*Синтезируемся с Хум и просим Аватара Синтеза Кут Хуми завершить любые дела, процессы, условия, разработанности в том архетипе ИВДИВО, в Метагалактике, где вы вышли по своей подготовке, прося собрать, синтезировать и организовать действие однородной цельностью Учителя Синтеза в ИВДИВО каждого Си-ивдивным практикованием Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из вас темами 49-го Синтеза эталонностью, синтезностью Учителя.*

*И прям, возжигаясь всей синтезностью Учителя Синтеза, наработанной каждым из нас 3-м Курсом, другими видами Курсов, которые у нас есть в Синтезе и Огне. Прям возжигаемся и устремляясь, синтезируя любую метагалактичность в теле, переходим в Си-ИВДИВО Метагалактики в зал. Прям просим Владыку Кут Хуми поддержать, перевести, вывести каждого из нас.*

*Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся Учителями 49-го Синтеза, ну, практически, все дошли.* Практически, потому что ну как бы всё хорошо, но вот, где-то вы залипаете в каких-то метагалактиках по каким-то смыслам, больше всего в Метагалактике Фа. Может Трансвизорные тела дорабатываете, не могу понять в чём причина, но вот, где-то залипаете. И Владыка говорит Огонь Могущества фиксирует то состояние подхода, которое в вас действует.

*Возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Устаиваемся.*

Есть хорошее слово «устояться в Огне» или есть состояние стабилизации, но не стабильности, потому что стабильность приводит к неразвитию, вот в таком действии. Это хорошо физически, но не очень хорошо для внутреннего мира. Всё, что стабильно, всегда нерезультативно.

*И, возжигаясь, синтезируемся с ИВДИВО-Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Аватарессы Синтеза Фаинь в зале нет, с нами только работает Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*И стяжаем 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести нас во внутреннюю Практику-тренинг с тремя парами Аватаров Синтеза, стяжая шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца разработкой специфик трёх пар Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выявлении формирования ИВДИВО каждым из нас иерархическими подходами к Синтезу и в Синтезе в нас и нами. Настраиваемся, проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возжигаем форму Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*В объёме, усваивая 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми* ***17179869184 Синтез Могущественных Явления синтезности Ивдивной Культуры качеством действием с тремя парами Аватаров Синтеза Серапис Велетте, Аристарх Глория, Август Юлия в*** *каждым из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Аватаров Синтеза фиксирующихся на нас, преображаемся их присутствием в зале.*

И вот, чуть-чуть переведите взгляд, внимание на окружающую действительность вокруг нас в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. И вы воочию в Огне, в Синтезе увидите, что рядом с нами, кстати очень близко, стоит Аватар Синтеза Кут Хуми. А рядом с Кут Хуми справа Аристарх Глория, а слева от Аватара Синтеза Кут Хуми или правее от нас стоит Август Юлия и Серапис Велетте. Вот, прям расписала детально, чтобы вы сориентировались по Телам, по Огням, по Синтезам и вот по телесности фиксации в зале.

*И мы настраиваемся Учителями Синтеза, возжигая в той явленности, которая есть, Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, частью явления 177-й архетипической частью в каждом из нас. Синтезируемся и в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми координируемся, входим в глубину Синтеза, спекаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватаром Синтеза Сераписом и с Аватарессой Синтеза Велеттой, стяжая Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца, Прапламени Праотца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

Аватары Синтеза чуть сделали так шаг чуть вперёд. И Огонь пошёл, вначале Огонь, далее Синтез пошёл на нас в такой прямой коммуникативности. **Вот, культура изначально начинается с корректной коммуникации, то есть, взаимосвязующей тенденции Синтеза, фиксирующейся на каждого из нас.**

*Проникаемся, стяжаем, возжигаемся стяжённым Синтезом Могущества, Синтезом Прамогущества. Вспыхиваем. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Серапис Велетте явление архетипической части Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца и раскрутку потенциала Иерархии ИВДИВО каждым из нас синтезом дел Учителя Синтеза, возжигаемся ими. Они автоматически вскрываются, когда мы стоим перед Главами Иерархии. Синтезом Поручений они автоматически вспыхивают, когда мы стоим перед Главами Иерархии. И синтезом ряда компетенций, которыми мы живём в явлении Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхивая Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств (это у вас возожглось!), Иерархизациями и Ивдивостями в каждом у кого сколько есть по объёму. И проникаясь, преображаемся Синтезом Пробуждения, Синтезом Прапробуждения, прося наделить каждого из нас и синтез нас, стяжая Иерархический Синтез Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая синтезтелесность Плана Синтеза 49-м Синтезом и Иерархией Могущества в каждом из нас, пересинтезируя все иерархические тенденции, принципы, зовы, организации в Духе, в Огне, в Синтезе, в ИВДИВО в каждом на формирование действия в современных условиях ИВДИВО.*

*И вот, вы в такой сопряжённости с Сераписом Велеттой послушайте или воспримите, переймите Синтез и Огонь в тех тенденциях, которые Серапис Велетте видят в вас Си-Ивдивным взрастанием, развитием и движением далее.*

**Кут Хуми говорит: «Если сложно воспринять, просто вбирайте Образ. Образ в Синтезобразе раскрывает понимание Потенциала. Делать так-то, исполнять так-то, тенденция такова, то есть, сам Образ формирует расшифровку».** Вот в этом, кстати, ключик Образа Изначально Вышестоящего Отца.

*Возожглись, вспыхнули. И вот, просто просите Аватаров Синтеза показать есть ли у вас тенденции работы с Аватарами Синтеза вот на сейчас и какие тенденции Серапис Велетте видят в дальнейшем. Вот, как-то так.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Серапис Велетте.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Аристархом Глорией, настраиваемся на Аватаров Синтеза. Синтезируемся с Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Пламики, Пламическое Тело Изначально Вышестоящего Отца у Аватара Синтеза Аристарха, Синтез Прапламики Изначально Вышестоящего Отца, Прапламическое Пратело Изначально Вышестоящего Отца**Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Глории, стяжая Пламический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося отстроить тенденции Пламического Тела пламической материи Синтезом Пламики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем архетипичность Пламического Тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 113-й Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Си-ивдивном действии и, возжигаясь, запахтываемся им. Вспыхиваем. Ещё ярче. Вот, Пламя Отца возожглось на всё Тело? А вот Пламическое Тело горит до плеч. Голову охватите, чтобы сознательный Огонь погрузился и голова, как явление головного мозга. Вспоминаем, что это 256-я Система Тела Явления Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца возжигается в каждом из нас Пламическим Телом Изначально Вышестоящего Отца.*

О! Вот если чувствуете внутренний, ну это не скрип, а такое состояние притирки. Так вот притирается концентрация Огня – всё верно. То есть, даже со звуковым эффектом, Огонь, погружаясь, развёртывается в телесной системе Мозг в концентрацию Пламического Тела в активации Пламени Изначально Вышестоящего Отца.

То есть, давайте так, Синтез и Огонь слы-шат-ся, они не только видятся. Его можно слышать. Любые виды иерархических зовов, огней, расшифровок, тенденций, взглядов слышатся Огнём в голове, расшифровываются в Ядрах Синтеза Частей.

Аристарх Глория. Кстати, вот чем интересна эта пара Аватаров Синтеза? Вот, для себя сделайте вывод таким первичным взглядом на пару Аватаров Синтеза. Они яркие, яркие не просто там в одежде или во внешней яркости черт лица, или характеров в выражении Синтеза. Они яркие по звучанию Огнём.

Вот, увидьте, что Пламическое Тело - это яркий звучащий Огонь и Синтез материи Изначально Вышестоящего Отца. Другими словами, Иерархия ИВДИВО, как организация, включает в себя ярко горящие единицы Пламики Изначально Вышестоящего Отца. Вот, может так накручено было сказано, но в этом мыслеобразе есть тенденция вашей отстройки.

*То есть,* ***возжигайте яркость, но внутренним спокойствием Огня по телу****. И вот тело Учителя максимально спокойно в своей активации эманации Синтеза Аристарха Глории. Давайте, вот прям заживите этим Синтезом ещё, пусть вовне. Отлично! И возжигаясь, во! Преображаемся! Такое состояние, помните? У нас есть позиция «вкус», вот вкус Огня в теле по итогам этой работы. Это ментальная позиция, поэтому всё корректно.*

*Вкус тенденций Пламического тела, Синтеза Пламики. Хорошо.*

*Далее синтезируемся. Большое спасибо! Благодарим Аристарха Глорию.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Август Юлия. Аватары Синтеза Август Юлия ближе всего стояли к Кут Хуми, левее от Аватара Синтеза. Вот, по сравнению с ростом Сераписа Велетты и Аристарха Глории, Август Юлия невысокого роста. Вот. прям видно – они такие не крупные телом и невысокого роста. Средний рост и такие щупленькие. Но, сейчас нас как окутает Синтез Огня!*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, стяжаем Синтез Огня Могущества, возжигая ИВДИВО тело Могущества Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Августа в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Юлией, стяжаем Синтез Огня Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ИВДИВО-Пратела Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца в активации 53-й архетипической части ИВДИВО тела Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, укутываясь, стяжаем Частное Могущество Изначально Вышестоящего Отца синтезом в каждом из нас. Преображаясь, прося насытить Си-ивдивным Синтезом архетипическим творением ИВДИВО тело Могущества Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь этим, возжигаясь концентрацией 6-ти Цельных Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, в Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза собою и в каждом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, плавно переводим Синтез на Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот не внешне, а внутри регистрируйте как Синтез пересинтезирует 6-ти видов Синтеза частей активации в каждом из нас. Внутри Части выразимость Аватара и Аватарессы в каждом из нас и идёт чётко в явлении источника Синтеза к Аватару Синтеза Кут Хуми, синтезируется с Хум каждого из нас, синтезируемся и стяжаем Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая 12 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление выразимости тремя парами Изначально Вышестоящего Отца 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь стандартом в горящем явлении 12-рицы Изначально Вышестоящего Отца 6-ю видами Синтеза тремя парами Аватаров Синтеза, разгораемся стандартом 49-го Синтеза и* ***стяжаем Я Есмь Субъекта Учителя Синтеза 49-ричной цельностью Синтезов в каждом из нас,*** *закрепляясь явлением Аватара Синтеза Кут Хуми каждой парой Аватаров Синтеза собою. Ввспоминаем о Иерархии Аватаров Синтеза Саввы Святы, что у Аватаров Синтеза, есть также 177-я позиция Аватары Синтеза Серапис Велетте Аватаров Синтеза Саввы Святы, только не Изначально Вышестоящие, а просто Аватары Синтеза.*

*И вот, возжигаем всю наработанность 177-го Синтеза и Огня в 256-рице Иерархии Саввы Святы. Сейчас к нам не выйдут Аватары Синтеза Савва Свята организации, мы работаем с Изначально Вышестоящими, но это выражение Аватаров Синтеза**Сераписа Велетты и вы можете проникнуться, и возжечься внутренней иерархичностью, иерархизированностью, Иерархией Метагалактической Нацией Культуры в каждом из нас. Возжигаемся. Ничего сложного, чуть-чуть просто масштаб расширяем. И просто отслеживайте – получилось, нет. Увидели разницу, не увидели разницу. Углубили этот синтез, не углубили.*

Вот, кстати, из трёх пар Аватаров Синтеза самый слабый контакт у вас с Сераписом Велеттой. Самый слабый контакт с Сераписом Велеттой. Вот, с Аристархом Глорией, как на удивление, я думала с Пламическим телом будет, вообще, никак, с ними контакт хороший, то есть, как-то Пламика у вас каким-то чудом работает, хотя вы ей, вообще, не работаете. С Августом Юлией тоже, мы думали, что не будет контакта. Но ИВДИВО-тело Могущества сработало у вас, а вот Пламя Отца было очень слабым. То есть, есть работа, но не тенденции, нет явления самих Аватаров Синтеза в вас. Понятно? Вот так это смотрится иерархическим взглядом.

*Проникаемся. Далее возжигаемся Аристархом Глорией, организация Аватаров Синтеза Саввы Святы внутренне и третья возожжённость. Возжигаемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Августом Юлией Аватаров Синтеза Саввы Святы в явлении организации Метагалактической Нации Культуры Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Вот взяли, не отдаём это состояние, прям держим эту троицу Синтезов и Огней.*

***И, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем, как мы и говорили, Целеполагательность Иерархического взрастания данным Синтезом в стяжании трёх видов Могущества, трёх пар Аватаров Синтеза в каждом из нас явлением разработки продолжения Учителем Синтеза 49 Синтеза каждым из нас Аватара Синтеза Серапис Велетте.*** *И вот, вы**продолжение пары Аватаров Синтеза, как понимаете, как действуете. Внутренне представьте, вообразите, выразите это состояние вовне. Чем, чем? Синтезом и Огнём, ничем другим пока.*

*Вот вы, чтоб прям из вас Синтез развернулся вовне, выразился, только не напрягайте физическое тело, а то подойду, буду сейчас гладить, поэтому лучше не напрягайте. «Мягчее», ещё, а теперь состояние вот естественности распределения синтезом и вы Есмь Синтез Сераписа Велетты в явлении Иерархии Могущества Саввы Святы. Молодцы!*

*Чувствуете вот взяли, оно теперь ваше?! Вот, прям внутри Огонь прописался. Иерархия - это когда Огонь прописывается. Вот, есть гражданская позиция в МГК, прописка в паспорте, а есть гражданская прописка, когда вы прописываетесь в Иерархии продолжением Аватаров Синтеза делами, поручениями, исполнениями, Синтезом и Огнём.*

*Вот, сейчас вы прописались Синтезом и Огнём! То есть, вы там встали, вас там видно. Отлично.*

*Далее возжигаем в концентрацию, синтезируем внутреннюю заточенность на организацию ядерности или ядром продолжение Аватаров Синтеза Аристарха Глории в явлении иерархичности Могущества в росте организации Метагалактической Нации Культуры Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивным Творением ракурсом явления Пламического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Отлично!*

*И тоже самое, концентрация в теле, возожжённость ядром, возжигание ядра Иерархии Могущества Синтеза Пламического Тела в продолжении Аватаров Синтеза Аристарх Глории каждым из нас. Вот! Хорошо!*

*И следующее тогда, Аватары Синтеза Август Юлия. И вот сейчас пока переключаетесь на Августа Юлию, зарегистрируйте насколько внутри два синтеза, цельность двух пар Аватаров Синтеза до этого действуют с Августом Юлией внутри вас. Возжигаемся, концентрируемся, синтезируемся с Августом Юлией Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*Стяжаем явление Владык Синтеза Августа Юлия в выражении организации Аватара Синтеза Саввы Святы Си-ивдивным действием, стяжая Иерархию Могущества Синтез Огня Могущества Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО тела Могущества Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И то же самое. Продолжаясь двумя Синтезами Огней Могущества Прамогущества, двумя Синтезами ИВДИВО тела Могущества – ИВДИВО тела Прамогущества в каждом из нас, вырабатываем Синтез, именно, Синтез. И стяжаем у Августа и Юлии правило Могущества Изначально Вышестоящего Отца 49-м Синтезом в каждом из нас. Стяжая качество Правила Могущества ИВДИВО тела Могущества в движение.*

*И вот, для себя внутри расшифровывая, углубляя, понимая, что дают Аватары Синтеза, вникайте в Синтез Правил Могущества. Возжигаемся цельностью трёх пар Аватаров Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, спекаясь цельным Синтезом в каждом из нас и нами.*

*Возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся в явлении трёх пар Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом. И в продолжении Аватаров Синтеза, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца телами Учителя Синтеза. И всей синтез-физичностью переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся на иерархических позициях в зале. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в Си-ИВДИВО Метагалактике самостоятельно.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, дотягиваемся Огнём до Изначально Вышестоящего Отца. Вот, не на автоматике включаемся, а синтезируемся – не пойдёт! Дотягиваемся Синтезом до Изначально Вышестоящего Отца, а чтоб вас торкнуло, что вы прикоснулись к Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И пошёл обратный процесс сопряжения, когда Отец фиксируется на вас. Во! У кого-то больше, у кого-то меньше, главное, что это есть – тенденция.*

*И возжигаемся, вспыхиваем между нами и Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом, как таковым. Вот вы сейчас с Аватарами Синтеза насинтезировали Синтез, а теперь им возжигаемся, как таковым. Вот регистрируйте для себя, как это для вас. Что нового, что не знакомо, какой новый опыт тела, новый опыт ментальности, новый опыт проживания, новый опыт физичности. Любое состояние вот этой новизны в активации подходов к Изначально Вышестоящему Отцу, ну да, подходов.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вот, когда вы стяжаете Синтез Изначально Вышестоящего Отца – Отец вам говорит для чего вы его стяжаете. Вот, послушайте сами.*

*Мы синтезируемся с Отцом и стяжаем Синтез – Изначально Вышестоящий Отец в зале, это может быть образ, расшифровка, просто вспыхивание Огня, Синтез на это. И вот, как раз по цели данного Синтеза, вам Отец даёт Синтез, и вы, возжигаясь им, концентрируетесь.*

*Ну, общее такое для всех явление – Синтез в выражении Учителя 49-го Синтеза. Возжигаемся. Активируемся Учителем. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12 Синтезов в работе с 12-ю Огнями и Синтезами трёх пар Аватаров Синтеза, стяжая единотелесность, взаимопроникновенность, внутреннюю идентифицированность ростом Аватаров Синтеза в каждом из нас.*

*И стяжаем иерархическое вхождение в реализацию и явление Аватаров Синтеза нами. Возжигаемся и вот любые ваши ожидания на Синтез, на практики, на темы, с которыми вы пришли сюда – это не есмь цель, цель не есмь ожидание. Вот цель оставьте, а любые ожидания, которые чаяния, мысли, которые у вас были на этот Синтез уберите сейчас из головы. Нет ожиданий, нет чаяний, есть только цель и факт того, что уже свершилось и будет свершено. Вот, это Иерархический Взгляд.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждому из нас Иерархию Взгляда, стяжая Синтез проникновенностью каждому из нас. Прям укутываемся Иерархией Взгляда. Стяжаем 17179869184 Цельных Взгляда Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Могущество каждого Взгляда, стяжая 17179869184 Могущества. И синтезируем один Взгляд – одно Могущество, втягиваясь и встраиваясь в тенденцию явления Могуществ Взглядами Изначально Вышестоящего Отца на цели, условия, результаты, дела, проекты, синтезы, качества и всевозможные тенденции, которые Отец Изначально Вышестоящий Си-ИВДИВО Метагалактики закладывает в каждом из нас.*

*И обновляемся, усваиваем Учителем Синтеза Синтез Могущества, Синтез Взгляда. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Единый Цельный Взгляд Учителя Синтеза всей однородностью Я Есмь Учитель Синтеза Взглядом Изначально Вышестоящего Отца. И вот, ловим или вмещаем, и возжигаемся спонтанностью Прямого Взгляда Изначально вышестоящего Отца, развёртывая в Око каждого из нас. В Око каждого из нас не как в Части, а как в Эталонности Учителя, которое мы носим по праву данного звания. Это важно! То есть, не Часть фиксируется в Око, а фиксируется Эталонность Правом Учителя Синтеза. Кстати, вот можно даже увидеть разницу – на часть включается Ядро Части. На явление фиксации просто вспыхивает Око над головой, фиксируя Синтез и Огонь Эталонов для всего физического тела.*

*И вот, прям погружаемся, и погружаем тело в эту возожжённость, преображаясь – вспыхиваем. Отлично! Ну, и спрашиваем у Изначально Вышестоящего Отца, как Отец видит, сложилось, получилось, вошли, усвоили, что нужно большего для…*

*И тут, если можно, никакой лирики, просто пробуйте чётко – взгляды стяжали? Стяжали. Могуществом синтезировались? Синтезировались. Активация Око Учителем Синтеза произошла? Не произошла. Концентрация головного мозга 256-й системы сложилась? Не сложилась. Учитель Синтеза устоялся? Не устоялся. Тенденция трёх пар Аватаров в продолжении организации Синтеза сложилась? Не сложилась. И вот, по каким-то таким вопросам пробегитесь внутренне: «да – нет». Хорошо, ответы получили.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. Просим Изначально Вышестоящего Отца на время физического перерыва зафиксировать и разрешить нам остаться в зале Изначально Вышестоящего Отца для адаптации, усвоения явления Синтеза Могущества Изначально Вышестоящего Отца в тех поручениях, тенденциях, которые Отец выделил нам в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Сераписа Велетту, Аристарха Глорию, Августа Юлию.*

*Благодарим каждого из нас во внутренней работе в зале в поддержке друг другу, в явлении Изначально Вышестоящим Отцом в командном выражении.*

*Возжигаемся всем Синтезом первой части 49-го Синтеза в каждом из нас. Этой явленностью возвращаемся физически в Представительство Подразделения ИВДИВО Аватаров Синтеза Саввы Святы синтезфизически в данный зал.*

*Развёртываемся в концентрации 17179869111-й синтезфизической Си-ивдиво-цельности собою, пересинтезируя все 14 синтезфизичностей Аватаров Синтеза Саввы Святы в каждом из нас в Подразделении ИВДИВО Сочи. Это в первый раз вы делаете – сложный процесс, не зевайте! Вы сейчас пересинтезируете всю физичность 17179869111-й синтез-ивдиво-цельности, никакого безрассудства, полная собранность внутренним понимании или не понимании, что вы делаете.*

*И уже дальше, фиксируя собою синтезфизичность явления Синтеза в каждом из нас Учителем Синтеза, возжигаясь 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, видя границы ИВДИВО 14-ти архетипично-цельно, вот на сейчас, надо фиксироваться не на 17-й архетип, на 14 архетип, чтобы пристроились, так как мы остались в зале Учителями Синтеза, физически развернулись Владыкой-Человека, а я тут и не сказала Владыкой-Человек. Там Учитель Синтеза остался.*

*Третья эманация. Эманируем в Подразделение ИВДИВО Сочи. И итоговая эманация, четвёртая, эманируем в ИВДИВО-каждого из нас, усиляя в ИВДИВО каждого, однородную телесность Синтезом Учителя Синтеза, внешне выражаясь Владыкой-Человека в каждом из нас.*

*И этим выходим из практики. Аминь.*

*1 день Часть 2*

*Время 00:22:11- 00:56:27*

# ***ПРАКТИКА* 3. Первостяжание. Стяжание Стези ИВО на Пути восхождения Си-ИВДИВным Творением в Метагалактике Фа, ростом цельности 32-х Архетипов ИВДИВО в каждом из нас. Первостяжание Синтезобраза Нации России ИВО. Стяжание третьей ИВДИВО Должностной Компетенции ИВО.**

*Мы возжигаемся всей концентрацией 49-го Синтеза в каждом из нас, собираемся и концентрируемся, как нам было предложено ранее, погружённостью в действующий Синтез Аватаром Синтеза Кут Хуми в нас. Вот, действует Синтез – найдите в теле и погрузитесь в такую... смысловой контекст силы Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в*

*каждом и, возжигаясь в Хум, развёртываем Синтез в теле Учителем Синтеза в каждом из нас.*

*О, хорошо. Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, возжигаемся всей напахтанной, вот возожжённой, сконцентрированной за время перерыва... сконцентрированной за время перерыва Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Здесь вот, пару секунд молчания, чтобы вы вот прям прониклись и возожглись*

*глубиной силы возожжённого и стабилизированного Синтеза в каждом. Во, прям вписываемся.*

*Вспомните, есть такое явление как процентовка физичности в вышестоящем теле, прям пробуйте её повысить и устояться, адаптироваться.*

*Есть, кстати, одна классная особенность физически у Владыки-Человека – это умение приспособиться к среде. Вот, так не совсем приятно на слух звучит – приспособиться, но очень хорошо включает внутреннее действие. И мы пристраиваемся к той возожжённости или концентрации Синтеза в теле, который сформирован у каждого из нас.*

*Синтезируется с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стезю в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть качество действия Учителя Синтеза в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Стезёй, Синтезом 192-x Путей Изначально Вышестоящего Отца в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, входя и встраиваясь в Иерархию ИВДИВО, стяжаем среду, виды Синтеза той Стезёй Изначально Вышестоящего Отца, которую нам определил Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО Метагалактики и, возжигаясь, прям вот проникаемся, развёртываемся в Стезе.*

*Как ни странно, она поначалу видна Столпом на вашем теле, границы которого есть границы – вот плечи, основания под ногами и вершина над головой, прося Изначально Вышестоящего Отца, развернуть наделившую... наделивши нас Стезёй Изначально Вышестоящего Отца на Пути восхождения Си-ИВДИВным творением в Метагалактике Фа, ростом цельности 32-х Архетипов ИВДИВО в каждом из нас.*

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, можете задать вопрос – в чём Стезя, в чём она. Она одна, но может развернуться с точки зрения Учителя Синтеза в одном, с точки зрения Ипостаси в другом, с точки зрения Человека в третьем, то есть в каждых вариациях действия в чём-то своём есть специфика развёртывания и вот такая*

*внутренняя цель, направляющая действие Стези, куда и на что вас Отец направляет. Это и будет, ну какая-то – иерархический посыл или предпосылка вашего действия. И, соответственно, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развивающее действие иерархической позиции в Стезе, направляющего действия каждым из нас – вот то, на что направляет Отец.*

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся решением Изначально Вышестоящего Отца, то есть вот то, что сказал Отец это и есть решение Изначально Вышестоящего Отца. И Иерархия Изначально Вышестоящего Отца – она руководствуется только решениями Изначально Вышестоящего Отца, то есть тут уже нет: там хочу – не хочу, буду – не буду. Есть просто решение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, впитываем Стезю в явлении Учителя Синтеза во внутренний мир Учителя Синтеза – во!*

*И, возжигаясь, проникаемся, утверждая взрастание Стезёй Синтез-Архетипично-Цельно, устремляясь в 23 -й Архетип Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом – сейчас цифры посмотрим – с Изначально Вышестоящим Отцом 23-го Архетипа Ре-ИВДИВО Октавы Фа. Остаёмся здесь в Си-ИВДИВО, но синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Фа 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ми высокой праивдиво-явленности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезируем собою, стяжаем Отцовскость Стези Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием, применением его, её Стези в Си-ИВДИВО Метагалактики внутренним ростом внутреннего мира границ 23-х архетипично-ивдивно-цельно в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в вершине своей в явлении внутреннего мира каждым из нас Иерархическими принципами, посылами, целями, статями, стратегиями, тактиками, Планами Изначально Вышестоящего Отца, Планами Синтеза синтезфизичностью в каждом из нас.*

*Вот, обратите внимание, что с вашими телами в Зале. Один интересный парадокс - это то, чем действует Учитель Синтеза: тела выросли на объём архетипичности Огней в теле, мы остались в Си-ИВДИВО, но на нас зафиксировался Синтез 23-го Архетипа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, а значит, внутри внутренний мир пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО начал концентрировать 23-х уровневость действия Синтезом. Понятно? Вот настройтесь на это, а 23-й Архетип концентрирует собою выражение внутреннего мира и, если я не ошибаюсь, концентрация действия 53-м Синтезом, значит, срабатывает Сердце и внутренняя насыщенность. Насыщаемся Изначально Вышестоящим Отцом…, а нет, 55-й Синтез это Образтип.*

*Из зала: – Синтезобраз.*

*Синтезобраз синтезируется с Образтипом, 23-й Образтип 55-е выражение Синтезобраза и, значит, внутренние границы мира Синтезобразом образуют образотипичность действия и вот это тело, когда взрастает, включается действие Образтипом. Ура!*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца – такое жёсткое слово – припечатать нас в этом, вот прям спечь это состояние. А что мелочиться?*

*Делаем-делаем, не реагируем на физические слова и возжигаемся, стяжаем Стать Частью Изначально Вышестоящего Отца, расширяясь задачей применённой дееспособностью внутреннего мира каждым из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся процессуальностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Отслеживая фокусировкой, концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с какими-то итогами на вас. Тут уже всё свободно как вы сложили.*

*Ну вот, понимание того, что делает и фиксирует на вас Изначально Вышестоящий Отец. Хорошо.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируется с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезобраз Нации Российской Федерации у Изначально Вышестоящего Отца, как явление Синтеза Первостяжания 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца итогами становления Стези команды Синтеза Подразделений ИВДИВО данным запросом.*

*И стяжаем Синтезобраз Нации России Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируется с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 179 869 184 Качества Синтезобразу Нации России.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем в каждом из нас цельность Синтезобраза 17 миллиардами Качеств в каждом – не ищите его вовне – Синтезобраз стал в вас, это одна из характеристик Части 177-й Архетипической, то есть вашей индивидуальной Части, которая несёт на себе итогами стяжания и волеизъявления Синтезобразную фиксацию развития вот Нации от ваших Иерархических дел, от ваших Иерархических дееспособностей, применимостей, реализаций, каких-то разработок, активностей в общем случае или в общем слове.*

*И, возжигаясь, усваиваем 17 миллиардов Качеств, вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца оформить и помочь нам оформить за месяц список из каких-то базовых первичных Качеств Нации Синтезобраза в каждом из нас - это вам задание, то есть за месяц на мозговых штурмах выйти на разработку Качеств Синтезобраза Нации. Вот, в чём эти качества, какие они должны быть, их будет не много, но, минимум, вот там восемь, шестнадцать у вас должно сложиться.*

*Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, соответственно, понимаете, что на следующий месяц у вас будет разработка также Синтезобраза свойств Нации, вот сейчас Качеств, потом Свойств и вот мы так дойдём за 16-ть месяцев до компетенции Нации. Это будет очень интересно и вы будете понимать, что вы будете делать. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезобразом Нации Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем качествами в каждом из нас и вот вспомните качества - это итоги причинности. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 14-ти Архетипический Синтез одной причины в 14-м Архетипе для каждого из вас. Любую, что-то в голове вот должно промелькнуть и, возжигаясь. Отлично.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца компакта Синтеза по Плану Изначально Вышестоящего Отца качеством с его причинностью, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим явлением.*

*Синтезируется с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаем Огонь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь как меру всех Огней в каждом из нас действующих и возжигаемся Иерархией Огней возожжённых в каждом из нас, то есть, по факту, вы на каких-то Синтезах или высоких или на Синтезах третьего курса входили в Иерархию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – было дело, и вот поэтому Кут Хуми сказал: «Возжигаемся Огнём, как мерой Огней Иерархии». Вот, прям для вас, мера Огня - это что?*

*И вспыхиваем мерой Огней Аватара Синтеза Кут Хуми развёртываемся в Зале, фиксируясь в среде Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво-цельно стяжаем реализацию внутренней организации Компетенций Синтеза, стяжая четыре специфики Компетенции мерой Огня и Синтеза в*

*каждом из нас, стяжая первую Компетенцию спецификой Частей, Базовых, Цельных, Архетипических в каждом из нас. Стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтез*

*качества меры Частей ростом Компетенций в каждом.*

*И вот, здесь надо просто увидеть взрастания Частей – то есть насколько Части выросли из Базовых, из Метагалактических, из Октавных, Ля, Ми-ИВДИВО то, что вы стяжали это первый раз там, переводили - это одно, то что вы распределили внутреннее явление 16-и видов Человека - это одно, зафиксировали Учителя в выражении 18-го Архетипа в 256-ти Архетипических Частях - это одно, а вот мера Огня роста Частей совсем другое.*

*И вот, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, фиксируем это собою, внутри взращивая Части. Стяжая вторую специфику роста Компетенции, стяжая дееспособность лучших действий, эффектов, особенностей, специфик и возможностей, которыми Компетенции насыщаются, действуют и применяются в вас. Прям вот, повозжигайтесь, что вы можете, в социальной сфере, в профессиональной, в служебной,*

*в личной, то есть в разновариативных сферах 16-рице лучших Компетенций, особенностей, свойств, возможностей каждого из нас.*

*Сейчас не думайте над чем-то конкретным. Давайте так, 16 Ядер Синтеза трёх курсов - это грубо говоря, тройной вид Синтеза каждого Ядра Синтеза в 16-м варианте в трёх спецификах: Посвященного, Служащего, Ипостаси. Чем ни качество? Вот почему вы так не увидели? У вас сразу же шорох, где искать? В курсах Синтеза. Вот, здесь научитесь, пока вы не начнёте черпать знания из пройденных Синтезов и в Стандартах Ядер Синтеза, в теле. Вы будете всегда идти по принципу, что вам чего-то не хватает и не достаёт.*

*Третье, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми специфику реализации Компетенции Огнями в явлении тренингового действия с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом в росте Компетенций. То есть Компетенции растут только применением, есть применение – есть рост Огня в исполнении, нет применения – роста Компетенций тоже мало. Тоже самое с Посвящениями и со Статусами. Они развиваются только применением и дееспособностью. И стяжаем возрастания Огненности в выражении реализации цельности внутреннего мира каждым из нас Компетентным ростом Аватара Синтеза Кут Хуми. Впитали.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем реализацию Компетенции всей синтезфизичностью Изначально Вышестоящего Отца, объединением различных физичностей в каждом из нас и возжигаем Физичностный Синтез собою.*

*Вот, у вас сейчас идёт прямой Физичностный Синтез. Вы и в зале физически, в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируя Учителя Синтеза активируетесь Синтезом физичностей всех видов Синтеза в вас.*

*И последнее, концентрируемся и возжигаемся явлением синтезфизичности как внутренним выражением насыщенности внутреннего мира, возжигая синтезфизичность*

*Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая синтезфизичность Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца внутренней реализацией Синтеза обогащённостью Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Практику завершающего явления роста Компетенции третьего курса Философских Чтений Синтеза в каждом из нас, стяжая третье ИВДИВО... третью ИВДИВО Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, состоящую из Виртуозных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Укутываемся Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 17-го Архетипа ИВДИВО Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим и развёртываемся в Зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 17-ти Архетипично-цельно 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально вышестоящей ивдиво-октавности, становимся телесно в Синтезе Владыкой-Человека пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, адаптируемся действующим Синтезом в каждом из нас.*

*И становимся далее, синтезируя Владыку-Человека, развёртываемся Учителем Синтеза 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 3-й Компетенции стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 49-го Синтеза, стяжаем явление ИВДИВО Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 17-ти архетипично-цельно, развёртываемся 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящей ивдиво-октавности телесно Учителем, Владыкой-Человеком в синтезировании Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца стандарта 49-го Синтеза, стяжая третье... третью ИВДИВО Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца в 17-ричной реализации в синтезе каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся третьей ИВДИВО Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 ИВДИВО Виртуозных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить ИВДИВО Должностную Компетенцию стяжёнными ИВДИВО Виртуозными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся, насыщаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем активацию Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца ростом 177-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца дееспособностью в Иерархии ИВДИВО каждого из нас,*

*ИВДИВО Виртуозным Синтезом явлением третьей ИВДИВО Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, преображаемся Учителями 49-го Синтеза в каждом из нас.*

*Вот, зафиксируйтесь на тело Учителя в Зале и посмотрите, как играет Синтез ИВДИВО Виртуозного Синтеза в теле, когда пристраивается третья ИВДИВО Должностная Компетенция. Вот, она возжигает внутренне Синтез Компетенций, специфик, которые мы сейчас стяжали у Аватара Синтеза Кут Хуми в четырёх вариантах, синтезфизичность базовую, внутренние особенности разработок и явления выражения 16-цы Качеств внутренней Должностной Компетенции, которые мы являем собою и явление Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, возжигаясь базовыми подходами в организации Компетенций, вспоминаем, что Компетентность - это то, что передаёт нам Изначально Вышестоящий Отец, формируя телесность в каждом из нас. И мы возжигаемся в Виртуозном Синтезе третьей ИВДИВО Должностной Компетенцией синтезом разработок с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза. Вспыхивая в каждом из нас, Иерархическими тенденциями с Аватарессами Синтеза в каждом из нас и возжигаем, ну допустим, явление обязательно Аватарессы Синтеза Святы, Аватарессы Синтеза Фаинь, Аватаресс Синтеза в явлении 32-х Синтезов в каждом из нас, имеется ввиду – первый курс, второй курс, третий курс до 48-ми. Аватаресс Синтеза по Должностному Служению, если внутренне есть разработка 192-х Аватаресс Синтеза – можете ими возжегся, но как бы тут сложно что-либо сказать мы, поэтому об этом даже Владыка и не говорит в Зале, просто говорит вам какую-то системность с Аватарессами Синтеза, но не фиксирует в цельность.*

*И, возжигаясь активацией ИВДИВО Должностной Компетенцией, развёртываем собою стандарт 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся средой ИВДИВО в каждом из нас. И в том, в чём мы компетентны ИВДИВО в целом, прям возжигаем собою.*

*И вот, попробуйте, может быть, даже вы в какой-то степени не знаете или не думали в этом направлении пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. возжигаясь третьей ИВДИВО Должностной Компетенцией в Виртуозном Синтезе – возжечься какой-то особенностью, которая специфична для вас, в формировании Должностной Компетенции, где Синтез - это составляющая часть. Только не геройствуйте, вот как пойдёт внутри по возожжённости, во!*

*И Аватар Синтеза Кут Хуми, знаете, что в Зале сказал? «Больше надо делать для Подразделения». То есть вот здесь вопрос какого-то героизма, который должен быть больше для Подразделения, для Части, для явления Отца этим Архетипом явления в Си- ИВДИВО. Ппонятно? То есть какой-то такой ракурс, где Компетенция должна во что-то вылиться, а она выливается исполнением в Подразделении. Ура!*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим*

*Изначально Вышестоящего Отца 17-го Архетипа Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, благодарим Изначально Вышестоящего Отца 23-го Архетипа работавшего с нами в предыдущем действии.*

*Возвращаемся к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики в 14-й Архетип 17179869120-ти синтез-ивдиво-цельно, концентрируемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом изнас и стяжаем ночную подготовку в Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас Учителем Синтеза 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в формировании Качеств тех видов Синтеза тем, которые мы поднимали сегодня, прося Аватара Синтеза Кут Хуми, сложить Синтез, Огонь, Условия ночной подготовки, максимально, Синтезным миром Учителя Синтеза четырьмя…, 14-ю Синтезными мирами Учителя Синтеза, это уже по другому будет. Ракурсом в каждом Архетипе есть свой Синтезный мир, вот 14-ть Синтезых выражений в спекаемости и просим Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Огонь, Условия на второй день 49-го Синтеза в реализации поставленных целей и задач каждым из нас, прося раскрутить, разработать и развить Синтез, который видит Аватар Синтеза Кут Хуми собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*Аватаресса Фаинь в Зал не выходила, но суть не в этом – концентрация Синтеза и*

*Огня шла на нас. Поэтому в ночной подготовке вы будете работать и с Аватаром, и с Аватарессой Синтеза.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал и уже физически мы возжигаемся явлением Изначально Вышестоящего Отца вначале ИВДИВО Должностной*

*Компетенцией третьей, возжигая качество Виртуозного Синтеза явлением 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 Виртуозных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Концентрируемся явлением ночной подготовки, эманируем вначале Синтез и Огонь ночной подготовки в ИВДИВО каждого в сферу вокруг, активируя, предварительно зафиксированное явление Части Сераписом Велетте Пламя Отца в явлении и росте Синтезобраза Саввой Святой во внутреннем мире каждого из нас.*

*Вот, прям попробуйте увидеть, когда на Синтезобраз в условиях идёт Виртуозный Синтез и как ваш Синтезобраз, как Архетипическая Часть, с Пламенем Отца начинает внутренне встраиваться в Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Оболочки Синтезобраза впитывают Виртуозный Синтез.*

*Внутреннее Ядро Синтезобраза с концентрацией Частей, Систем, Аппаратов внутренне начинает возжигать концентрацию Компетенции действием и Пламенем Отца, и Виртуозным Синтезом в росте телесности Изначально Вышестоящим Отцом. И этой фиксацией возжигаемся Стезёй Изначально Вышестоящего Отца. Вот, если прислушаетесь к своему телу, кстати, критерий телесной такой ясности есть осознанность в физическом теле Учителем Синтеза какого-то действия. Вот, Стезя она сквозит во всём теле, но ярче всего центрируется по центру тела и откликается лоб, переносица, кончик носа, центр подбородка, то есть вот конкретно на лице по центру, симметрично формируя активацию физичности, вот ассиметричности Синтеза как фундаментальности Материи, потому что наше тело это материя.*

*И вот, синтезируя симметричностью асимметричность действия Путём…, Стезёй Изначально Вышестоящего Отца.*

*Хорошо. Если, кстати, вот продлить взгляд, то состояние Стези уходить в активацию Ока. То есть, может быть, в какой-то период ночной подготовке вас вызовет Филипп Марина и вы, с точки зрения курса Учителя, вникнете в активацию Стези этим направлением.*

*И ещё, у меня есть пару минут до 20-ти. Эманируем дальше Синтез и Огонь в концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Сочи, Кубань… и Кубань, в ИВДИВО каждого и возжигаемся уже по итогам распределения Синтеза и Огня – Стезя уже внутри. А теперь возжигаемся 192-рицей Огня Аватара Синтеза Кут Хуми, 192-ричной цельностью Пути Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь этим, выходим из практики. Аминь.*

2 День 3 Часть

Время: 01:30:46 - 02:15:25

***ПРАКТИКА* 4. Вхождение делом Изначально Вышестоящего Отца в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Концентрируемся вот цельностью Синтеза второго дня 49-го Синтеза. Возжигаясь, и системностью, и однородностью в синтезе возожжённой, синтезированной, накопленной в каждом из нас.*

*Вот просто побудьте в этом. Из внешнего переключитесь на внутреннее в активации, вначале системности, потом однородности Синтеза 49-го явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся физически Учителями Синтеза в каждом из нас.*

*И возожжённой учительскостью вот накопленной понимаемой, просто возожжённой учительскостью. Кстати, внутри прислушайтесь, что для вас учительскость, и как вы возжигаете её собою. Вот, учительство – это… Кстати, это не наставничество.*

*И в этой возожжённой учительскости вспыхиваем Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сначала просто возжигаемся физически. Пробуйте искать лёгкий подход, вот чтобы тело само включилось на возожжённость. Ещё. Прям ищите внутри, задайте себе цель внутренней динамики лёгкого подхода в возожжённости Учителя Синтеза в теле физически Огнём в Синтезе. И синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь физически – никуда не переходим.*

*И далее, стяжая Синтез Синтеза физически, концентрируем в физическое тело Синтез. И возжигаемся явлением Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь физически собою. Возжигаемся просто явлением. И в этой явленности следующим шагом возжигаем любой объём Могущества явления Кут Хуми Фаинь.*

*Тренируемся. И делаем выводы, прям ищем, тренируемся, делаем выводы. Вот, прям пошагово сейчас Владыка вас провёл. Что получается? Должна на физике зафиксироваться энная плотность Синтеза в теле, где плотный Огонь равнозначен однородному Огню и явление несёт эффект Могущества.*

*Давайте так, Могущество Кут Хуми Фаинь 48-ю Синтезами до… Да? Нет? Обязательно. Восьмью Синтезами до. Да? Нет? Обязательно. Вот в этом Могущество. Сами Ядра Синтеза раскрываются, возжигаются их структурные оболочки ядерности по контуру Физического Тела.*

*Давайте, а то голос будет сипнуть. Сипнет голос от вашего зеркала. Вы сипите, мы сипим. Не доводите до греха. Кстати, грех это неправда, поэтому не реагируйте. А индивид, в переводе с греческого – это атом, как первое явление человека, живущего в Экополисе.*

*Возжигайте вот эту внутреннюю индивидность Синтеза Могущества Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядрами Синтеза. И почувствуйте вот эффект – не знаю такого – прилива внутреннего действия Синтеза, который наступает в Физическом Теле. Такими словами, молодёжными, вас «вштырит». То есть такое состояние – вы активируетесь и у вас идёт внутренняя такая яркость внутреннего проницания в этом Синтезе. Вас давно не «вштыривало». Давно не вдохновлялись, давно не устремлялись на что-то яркое, что недоступно и невозможно, на что-то такое внутренне могущественно-цельное, которое выводит вас на определённую зрелость.*

*Устремляйтесь. Прорвите эту оболочку. Мы с Владыкой её сами не прорвём. Вы должны это сделать. Вот, чтобы внутри возжечься и возжечься явлением Кут Хуми всем Могуществом.*

*А теперь просто вокруг себя начните это распускать. Только не эманировать. Распускаем. Вокруг вашего физического тела. Между собою не соприкасаемся, у каждого из вас ИВДИВО каждого, значит, всё идёт в пределах сферы оболочки ИВДИВО каждого. Больше ничего. И отслеживаем результат.*

*Дальше слушаем Кут Хуми Фаинь. Аватаров Синтеза устраивает такая работа?*

*Ни на кого не смотрим, смотрим только на себя. Я всех вижу. Реагирую на все ваши позы, мимики, взгляды. Это просто дисциплина. Равняясь! Смирно! Это про это. Вы дали своё согласие своей свободой действия, поэтому сидим и исполняем. Шутка, но, правда.*

*У Кут Хуми Фаинь запрашиваем, у Аватаров Кут Хуми Фаинь это устраивает? В Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Владыка Кут Хуми говорит, что на 46 процентов группа Аватара Кут Хуми выражает. Вот кто из вас процентовки слышал, где-то плюс-минус до 46-ти процентов, это оно.*

*Кстати, знаете, какое качество формирует Огонь Могущества? Кут Хуми сейчас смотрит на вас и говорит: «Внутреннюю доброту». Могущество формирует внутреннюю доброту.*

*Вот, иногда смотришь на каких-то Ипостасей – они и не злые, а есть такое состояние… не совсем добрые. Добрые во взгляде, добрые в понимании. Это просто человеческие накопления, как характеристики.*

*А вот, входя в Огонь Иерархии, где не Синтез Могущества. А Могущество у Человека синтезфизичности формируется доброта, как внутренняя теплота. А знаете отчего? От дела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Помните, как Печкин говорил, а я говорит: «Чё злой такой?». «У меня» – говорит- то – «не было велосипеда». При этом шапка была прострелена. То есть, когда чего-то не хватает. То есть дел мало положительных.*

*Я сейчас синтезировала вам со всех видов Синтеза и закончила детским. Но тем не менее. Всё равно хорошо работает.*

*Пробуйте, повозжигать внутреннюю расположенность на явление Аватаров Синтеза. Вот, именно, рас-по-ло-же-ни-е.*

*Не вы себя заставляете, потому что надо, там, кто-то сказал, а у вас внутри есть потребность, выразить Аватара Синтеза Кут Хуми ипостасно учительской наполненностью. И включается Ипостась Учитель Синтеза 49-го Синтеза в выражении Кут Хуми Фаинь.*

*Правда процентовка повышается? Потому что явление начинает выражаться.*

*Только ищите вот состояние срединности, где вы не залипаете, не привязываетесь, а идёте на таком балансе внешнего действия. Но оно внутреннее.*

*И мы синтезируемся, далее, идём в глубину, в состояние с Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Самостоятельно переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца из этого физического явления зала. Развёртываемся 17179869120-ти Синтез-ИВДИВО-Цельно.*

*Слово самостоятельно предполагает, что вы найдёте вот Синтез внутреннего движения, когда вы получите даже удовольствие от перехода самостоятельно в зал Кут Хуми Фаинь развёртыванием однородной телесностью в ИВДИВО каждого Учителем 49-го Синтеза в возожжённости формы, в возжигании 64-х инструментов Учителя Синтеза.*

*И, встраиваясь в явление зала, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас по итогам ночной подготовки на явление второго дня 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке и усвоении вхождения в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми каждому из нас Учителю Синтеза, Синтез Синтеза реализации Синтеза Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Могущество Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Это новый вид Синтеза, вот мы знали раньше Синтез Синтеза, а теперь Могущество Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся. И возжигаем Должностную Компетенцию всей внутренней синтезностью, наполняясь Могуществом Синтез Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом пред ними.*

*И вот, стоим, организуемся Образом, Подобием, телесностью, внутренним учительством как ведением Аватара Синтеза напрямую в вас. И прям вот выстраиваемся Синтезом Ведения, Синтезом Творения, Синтезом Созидания, Репликации, Жизни.*

*Впитываем. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании явления Иерархической Компетенции каждому из нас с формированием 65536-ти Ядер Должностной Компетенции в каждом Иерархической Компетенцией ИВДИВО. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Вот, не летим дальше, хотя Огонь ведёт нас в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, просто держим Огонь Изначально Вышестоящего Отца на теле. Прям учимся, ищем. Он фиксируется сейчас на плечах и концентрируется в центре грудной клетки. Но пока телом мы перед Кут Хуми Фаинь. Вот, усваиваем тот мыслеобраз, который сейчас был обозначен и, соответственно, Аватар Кут Хуми вам там задал вопрос. Как вы видите вот или там проживаете, или внутренне понимаете, или внутренне сопереживаете? И втянулись вот в действие Синтезом. Вот, на сейчас. Попробуйте, Владыке дать ответ. Вот, как вы со своего тела Учителя Синтеза сканируете, понимаете включённость в течение Синтеза?*

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим развить компетенции владения качествами Могущества Синтез Синтеза.*

*И вот, наделяемся, то есть возжигаемся пакетом Условий, телом Учителя Синтеза, всей синтезфизичностью, распределяя в сферу ИВДИВО каждого вокруг, данные Условия от Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот, найдите, когда тело перещёлкивет, и то, что даёт Аватар Синтеза Кут Хуми ни завтра начинает действовать в вас, а включается процесс одномоментности или вот момента сразу.*

*Усвоили. Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики самостоятельно.*

*Вот прям, сами переходим в зал к Отцу. Развёртываемся в зале напротив Изначально Вышестоящего Отца и помимо развёртывания, выявляясь являемся полноценной телесностью Учителя 49-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируя всю синтезфизичность, цельность 17179869185-ти Синтез-ИВДИВО-Цельно собою.*

*Проникаемся с Изначально Вышестоящим Отцом однородным Синтезом, действующим в нас, и только лишь Синтезом внутри каждого из нас стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, не засыпайте, держите такое состояние внутреннего бодрствования и ищите – как это накопленным Синтезом синтезироваться с Отцом и, что формируется следующий вид Синтеза в теле, который возжигает что? Определённое могущественное действие Учителя Синтеза в вас.*

*То есть сам Огонь распускается по телу, Синтез в этом Огне начинает возжигать явление чего? Изначально Вышестоящего Отца в этом Синтезе. И тело получает качество специфики, вот Условий, Огня, Синтеза, Методов, Инструментов, Позиций, Примеров, Опыта, всего того, что Отец передаёт вам. Вот, ищите вовне. Вовне – это физически, прям тело реагирует. И внутренне.*

*Хорошо. Настроились. Даже больше – так для себя, для проверки на бдительность. Запросите у Изначально Вышестоящего Отца – насколько мы встроились в Синтез Изначально Вышестоящего Отца? Процент должен быть 50 процентов плюс один. Держимся.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Ядер Иерархической Компетенции. Синтезируем и просим Изначально Вышестоящего Отца, помимо наделения нас 65536-ю Ядрами Иерархической Компетенции обновлением действия, тем самым встроить нас, и ввести в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Могуществом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая, заполняясь, возжигаемся 65536-ю Ядрами Иерархической Компетенции в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим помочь, если это необходимо каждому из нас. И синтезируем внутренне пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез 65536-ти Ядер Иерархических Компетенций в одно Ядро Иерархической Компетенции каждого из нас вместе с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, выражая и оформляясь всей плотной явленностью Изначально Вышестоящего Отца, его Синтезом, Ядром Иерархической Компетенции каждым из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Иерархической Компетенции реализацией служения и сознательного действия в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца дееспособностью дел и прав данных дел каждому из нас.*

*И, заполняясь Огнём Иерархической Компетенции, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Дело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И в Огне Иерархической Компетенции, прям вводим в Огонь Иерархической Компетенции то Дело Изначально Вышестоящего Отца, которое мы стяжаем собою и нам.*

*Вначале дело воспринимается как сгусток Огня, в котором Ядро Синтеза. Прям дело – это сгусток Огня, в котором Ядро Синтеза. Естественно, оно обозначено какой-то тематикой. Либо со временем вы расшифруете – называется раскроете Дело, есть такое явление – раскрыться Делом. Слышали такое? Вот, то же самое и здесь – вы раскрываетесь Делом, служа в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Либо же, там, какой-то период, и это Дело, раскрываясь – вы начинаете осознавать, либо же сейчас. Или то Дело, которое сейчас вы ведёте, обновляется. Или Отец даёт новое Дело.*

*И заполняемся. Вы можете этот видеть сгусток перед собой, ну шар, сфера Огня, в котором Ядро Синтеза.*

*А далее, надо впитать Дело в тело однородно субъектностью Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза в каждом из нас и ввести Дело во все специфики Учителя Синтеза, входя, и стяжаем вхождение Делом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивным Синтезом Иерархической Компетенции каждого из нас. Возжигаемся. Впитываем Дело. Возжигаемся Огнём Иерархической Компетенции.*

*И вот, смотрите, найдите в теле, вот, ничего другого. Всё тело, есмь такая… звучание текущего Огня Иерархической Компетенции, а внутри в Хум или перед Хум, или прям внутри Хум, или охватывает Хум, Ядро Дела Изначально Вышестоящего Отца. И вот тело – Огонь, Дело – Синтез.*

*И вот, прям постойте в зале Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы углубить, эту позицию присутствия в Деле Отца. То есть любое Дело – мы укрепляем своей позицией или, наоборот, расхолаживаем её. Помните, чем больше нас в Деле, тем Дело двигается. Чем меньше нас в Деле, тем Дело начинает притормаживать. Вот, то же самое здесь. Дело в Деле заключается организацией телесного подхода. То есть тело делает Дело. Поэтому это на уровне Аватара. Тут можно ещё так, сделать финт ушами.*

*И возжигаемся всеми имеющимися в Иерархической Компетенции Делами с Аватарами Синтеза.*

*Давайте, давайте, вот прям внутренне вспыхивайте. Из оболочек условий сферы ИВДИВО каждого, из Ядер Синтеза, которые в позвоночнике, из внутреннего роста любых компетенций, где Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы – это Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, которые мы разрабатываем с Аватарами Синтеза.*

*Отлично. Хорошо.*

*И, возжигаясь аватарскостью Синтеза Аватаров Синтеза делами внутренне.*

*Вот, некоторым в группе, Изначально Вышестоящий Отец говорит такую формулировку, восстанавливайтесь. То есть в Делах надо уметь восстановиться.*

*Вот, кстати, вообще Огонь Могущества это про состояние обновления, такой есть эффект слова абгрейд, то есть обновление каких-то данных, где вы восстанавливаетесь. Это могут быть иерархические позиции восстановления, компетентные позиции служебного восстановления.*

*И, заполняясь этим, мы стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося закрепить дееспособность 65536-цы Иерархической Компетенции Огнём Иерархической Компетенции синтезом Ядра Иерархической Компетенции Делом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца введение Дела Изначально Вышестоящего Отца в Иерархии в стезю каждому из нас.*

*И вот, войдите сами только в масштаб, который всегда раскрывает перспективу этого Дела, и просто увидьте это Дело в Подразделении, дальше в Подразделениях, дальше в ИВДИВО, дальше в Архетипах, да, вот, где конкретно в ИВДИВО и вплоть до физики. То есть попробуйте подействовать сами масштабным взглядом. Или Дело имеет синтез там какой-то другой выраженности. Хотя мы сейчас стяжали Дело исключительно служебное.*

*И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, его Синтезом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и спекаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, и входим в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжая Иерархический Синтез, Иерархический Огонь, стяжая обновление Формы Учителя Синтеза 49-ым Синтезом, вхождением в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, внутренней наделённостью синтезфизичности нового Дела в каждом из нас.*

*И, усваивая, спекаемся сонастройкой с Изначально Вышестоящим Отцом физически. Вот, чтобы расширить немножко горизонт Дел, смотрите каждый Синтез – это отдельное Дело Изначально Вышестоящего Отца. Вы сейчас проходите 49-ый Синтез, как бы вы его не воспринимали, там глубоко, не глубоко, без оценки – это дело Изначально Вышестоящего Отца.*

*До этого были Синтезы, 48. У вас уже внутри действующих 48 Дел Изначально Вышестоящего Отца. Действие в Подразделении плюс ещё одно Дело. Какие-то там поручения плюс ещё одно Дело. Физическая жизнь – ещё одно Дело. Дела в физической жизни – ещё Дела. То есть в принципе это всё синтез различных дел, которые формируют иерархическую позицию.*

*И здесь есть одна, не знаю, или печальная, или такая интересная штука, что, чем больше Дел, тем больше иерархических позиций. Но! Любое дело любит что? Чтобы его ДЕЛАЛИ. Оно не любит, чтобы оно просто было в загашниках и в закромах. Поэтому, здесь вот переодически нужно проводить обновление Дел, ну, как бы сознательно с Сераписом Велеттой и с Аватар Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности приходить к завершению и, соответственно, к обновлению для следующего уровня иерархических дел. Вот.*

*Вот, поищите сейчас и физически, и в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом какая включённость у вас внутри? Вот, само действие всегда работы в тренинге заключается в том, чтобы вы искали новое, как эффект опыта, который действует только на сейчас. Он этим специфичен и своеобразен.*

*Отлично.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И Изначально Вышестоящий Отец нас направляет к Аватар-Ипостаси Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности.*

*Мы из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца, к Человеку синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца Аватар-Ипостаси. Развёртываемся 17179869169-ой Синтез-ИВДИВО-Цельности. Переходим и развёртываемся в зале Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, в зале приёмов в официальном месте иерархического Столпа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватар Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Могущество Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося закрепить, углубить и доорганизовать синтезом внутреннего дела в Огне Ядра Огня Иерархической Компетенции иерархические позиции с Качеством Могущественного Синтеза в нас. Вот, прям в этом мыслеобразе, ничего не меняем.*

*И, заполняясь ответом Могущества Синтезом на просьбу мыслеобраза в заявленном стяжании, входим в избыточность Синтеза в каждом.*

*Вот, такой интересный парадоксальный взгляд. Попробуйте найти, прижилась ли внутри в теле Иерархия Огнём? Вот 65536 Иерархических Компетенций, внутреннее Ядро, Дело ИВ Отца и пред Аватар-Ипостасью внутри вот Иерархия. Ни 256 на 256 Аватар-Ипостасей, Аватаров Синтеза.*

*Нет. Именно, Огни, которые пристраиваются к нам, и мы начинаем многовариативно, многополярно, то есть разносторонне действовать в 256-рице Изначально Вышестоящего Отца по мере компетенции – Иерархия только Компетенцией действует в каждом из нас.*

*И вот, понимание дальнейшего – это всегда про иерархический подход. Вот, понимание, что внутри тела, это всегда про иерархический подход. Отлично.*

*И усваиваем ту глубину насыщенности Огней, которую фиксирует Аватар- Ипостась Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности. А это ещё не всё. Усваиваем.*

*Если сложно, тяжело, засыпаете, учитесь концентрироваться на внимании на главном – переведите внимание всем объёмом стяжания на Аватар-Ипостась, переведите внимание на тело, на синтез между вами, на вашу аспектность в зале, на ваш внутренний рост втягивания в этот синтез. Попробуйте подействовать некой предельностью своих возможностей.*

*Это не долго. И каждый раз вам предлагаются разные варианты. Предельностью своих возможностей.*

*И следующий шаг этой предельности, втянуться в Синтез, побыть сейчас в концентрации Могущества Изначально Вышестоящего Отца, концентрировать его собою. Как, что, внутри, вовне, до физики, мною, я этим. Насколько видит меня Аватар- Ипостась? И насколько сактивировались мои накопления в Делах?*

*Кстати, Дела делаются накоплениями. Дела накапливаются, и Дела же делаются накоплениями. Есть ворох Дел, а есть накопления в Делах, которые помогают делать Дела. Понимаете? Вот разные подходы, а оно либо сверху, либо изнутрях. Вот и вам прикол из дзена уже. Хорошо.*

*И, адаптируясь, встраиваемся, довмещаем Могущество Синтеза, которое действует в нас.*

*И такое интересное осознание, чтобы проявились лучшие накопления в будущем, у нас должен в теле действовать Огонь Могущества. Ну, например, чтобы завтра вы увидели какие-то результаты вашего действия – это накопления будущего, завтра уже будущее, даже сегодня через секунду будущее. Действует Огонь Могущества.*

*Вот, просто себя внутри послушайте, а потом запросите у Аватар-Ипостаси – достаточно ли вы впитали Огонь Могущества, который действует и углубляет накопленность Синтеза, где накопления, это не просто там, то, что вы накопили в предыдущей эпохе, не-не-не, а накопления Синтеза, накопления в Частях, накопления в Компетенциях, накопления в каких-то выражениях.*

*Смотрите, внутри. Спрашивайте, думайте, проживайте, углубляйте, концентрируйте, варьируйте, понимайте и себя, и действие Огня внутри пред Аватар- Ипостасью.*

*И вот, когда вы дойдёте до углубления, вы увидите как тело возожжётся и вы начнёте просто гореть Могуществом Учителя Синтеза, а потом мы его стяжаем.*

*Как вот эффект некой предельности горения Огня в Делах и накопленных действиях. Потом расскажете. Возжигаемся. Хорошо.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостаси, и стяжаем Могущество однородности в формировании субъектности Учителя Синтеза Делом в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И заполняемся этим Синтезом.*

*Аватар-Ипостась в зале сказал: «Сде-ла-ли». Вот, когда Дело сделано, так и объявляется – Дело сделано. А потом, завершено или нет. Сделанное Дело не факт, что завершено. Вот, чувствуете прикол?*

*Да. «И вот, мы говорим, мы многое чего делаем в синтезе, да. А вопрос, а завершаем ли сделанное и начатое сделанное?»*

*Это вам сейчас вот Аватар-Ипостась с вами общается, это его речь, он вам говорит в зале. И проникаемся.*

*Благодарим Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящего Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вместе с Аватар-Ипостасью нас ещё не отпускают, продолжаем тренироваться, практиковать.*

*Мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, прям идём-идём с Аватар-Ипостасью. Посмотрите, что Аватар-Ипостась идёт перед нами, и мы немного его, вот по бокам его идём, и за ним, то есть рядом с Аватар-Ипостасью. Не, он не впереди – он между нами, чуть-чуть впереди.*

*И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Причём, когда идёте, синтезируйте архетипичность синтез-ивдиво-цельностей. Вот, со 169-ой синтез-ивдиво-цельности мы переходим, естественно, в 185-ю синтез-ивдиво-цельность. И вот пробуйте, пока двигаетесь в зал, синтезировать синтез-ивдиво-цельности внутренне. Это, кстати, тоже иерархическая позиция, научиться синтезировать.*

*И уже, когда вышли в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч…, у вас внутри, хоть какой-то накопленный Синтез разновариативности видов организации в материи телом Учителя Синтеза в Могуществе Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся. Теперь будет сложно дольше. Но синтезируемся теперь сразу с двумя: с Изначально Вышестоящим Отцом и с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек синтезфизичности. Сразу же из вашего Хум Синтез идёт в два явления, на два Аватар-Ипостась и Изначально Вышестоящего Отца. На два Синтеза. Ещё. Прям сознательно из Хум Синтез идёт в двух направлениях – Изначально Вышестоящий Отец и Аватар Ипостась.*

*И мы синтезируемся цельностью, формируя могущественную цельность единовозожжённостью, стяжая цельность Могущества в и с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И так же от Аватар-Ипостаси и от Изначально Вышестоящего Отца идёт два вида Синтеза: Синтез и Могущество на нас. И мы возжигаемся сразу же цельностью Могущества Синтеза, и Синтез с Могуществом внутри в каждом. И раскрываемся всей виртуозностью действия иерархической компетенции с Аватар Ипостасью, и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вы сейчас многое сделали. Вот, не оценивайте, а прям было сказано, действием с Аватар-Ипостасью и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Открываемся. Вот, сзади стою в зале, открываемся. А то сейчас будете приближаться к Изначально Вышестоящему Отцу. Быстро. Отлично, хорошо.*

*А теперь возжигаемся Могуществом в теле. И звучим на Синтез этим Могуществом пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Делаем-делаем-делаем, не отдыхаем. Поздно отдыхать.*

*Впитали Синтез на Могущество. А теперь возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и звучим Синтезом в Могуществе, и на Могущество Изначально Вышестоящего Отца, вырабатывая иерархическую позицию.*

*Помните, вчера подходы, позиции, принципы, привычки, привязки – вот эти четыре «п» сейчас перестраиваются у вас. Точно. (Детвора в прихожей кричит). Кого-то детвора разбудила. Отлично.*

*И заполняемся, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, явление отцовскости, стяжая синтезфизичность всего объёма Могущества в каждом из нас.*

*И заполняемся, вначале одним явлением Могущества, и в его насыщении стяжаем 17179869184 Могущества каждому из нас, стяжая на объём Могущества 17179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вводим в тело Учителя Синтеза однородной телесностью, возжигая Субъекта Изначально Вышестоящего Отца всей восьмерицей цельности в каждом из нас. И раскручиваем вариативную восьмерично-субъектную могущественность однородной телесностью Учителя Синтеза каждым 49-ым Синтезом. Возжигая Образ Изначально Вышестоящего Отца, Подобие Изначально Вышестоящего Отца, и, вспыхивая Правилами внутреннего действия, и внешнего исполнения Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся. Устремляемся на стимулирование и активацию Методов, Подходов, пакетов Условий, Дел в перспективе, всей синтезфизичностью в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Индивидуально каждый благодарит за работу с Изначально Вышестоящим Отцом, за работу в группе. То есть вот пробуйте проникнуться, чтобы в теле включилось исполнение. Вот, итогов.*

*Далее благодарим Аватар-Ипостась ИВ Человека синтезфизичности, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в данный зал, в Представительство подразделения Аватаров Синтеза Саввы Святы Си-ИВДИВО Метагалактики. Фиксируемся в физическом Экополисе, здесь физически, у Аватаров Синтеза Саввы Святы в явлении 49-го Синтеза.*

*Почувствуйте, вот именно, через чувства Чувствознанием, мерой ощущения, вот внутренне почувствуйте, поощущайте Синтез и Огонь как меру действия с Аватарами Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И уже в этой возожжённости, распределяем Синтез, в явлении, в подразделение ИВДИВО Сочи, вначале в Сочи. В подразделение ИВДИВО участников Практики-тренинга, Кубань, Москва.*

*И далее, в Изначально Вышестоящий Дом в целом. В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. И в ИВДИВО каждого.*

*Ещё одна такая сложность: и синтезируем ИВДИВО, и ИВДИВО каждого в эманациях собою. Аминь.*

*Вот прям, остаёмся в этом и ни шагу назад.*

*Вы должны почувствовать реакция, как ИВДИВО синтезировался с ИВДИВО каждого по итогам. Это, кстати, есть иерархическая позиция. Вы в определённой позиции ИВДИВО каждого в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*2 день 1 часть*

*Время с 03:04:25 по 03:24:25*

# ***ПРАКТИКА 5.* Первостяжание избыточностью тематики в целом в Подразделении ИВДИВО Сочи энергопотенциальной творённости и Творением. Стяжание Иерархии Энергопотенциала. Стяжание качества Энергопотенциала внутри иерархических позиций.**

*Мы возжигаемся всей концентрацией синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, настраиваемся на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Савву Святу, 256 Владык Стихий, 256 Владык Царств. Вот мы заговорили о них и во-общем-то синтез и огонь сразу же начал к нам что? Пристраиваться. Просто послушайте себя вот в этом направлении. Мы вчера брали Синтезобраз Нации в качествах Синтезобраза. Сегодня войдем, кстати нам надо еще стяжать качество энергопотенциала, как внутреннюю применимость действия. Не зацикливайтесь на том, что сейчас было сказано, вообще отпустите. Попробуйте не тем, чтобы привязками вами управляли на слова, а смотреть что дальше вы с этим будете делать. Уходите от привязок, они мешают.*

*Возжигаемся двухсот пятидесяти шестью Царствами, Стихиями, Кут Хуми Фаинь, Саввой Святой, Изначально Вышестоящим Отцом проникаемся, возжигаемся самой организацией Метагалактической Нации Культурой Изначально Вышестоящих Аватаров Саввы Святы в каждом из нас. Вспыхиваем накопленным Синтезом Пробуждения Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящим Аватаром Кут Хуми и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си- ИВДИВО Метагалактики, развертываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителем 49 Синтеза в форме каждым из нас и цельностью группы, выразимостью Аватарами в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на первостяжание избыточностью тематики в целом в подразделении ИВДИВО Сочи энергопотенциальной творённости и творением, стяжая Иерархию энергопотенциала стяжанием качество энергопотенциала внутри иерархических позиций каждым из нас в разработке данного вопроса.*

*И, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, сейчас можете найти в Теле пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, когда вы не просто обновляетесь, а идёт перестройка, вот, включением в следующий процесс и стяжания, и практики, и практикования. Стяжание не есьмь практика, практика не есьмь стяжание. Это две разные единицы исполнения. Вначале стяжаем, потом практикуем, то есть, практика закрепляет стяжание. Вот тут можно видеть эту разницу.*

*И, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 511 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая формирование, явления, разработки в Метагалактической Нации Культуры самого такого направления, стиля итогами 49-го Синтеза Иерархии Энергопотенциала, прося развить каждого из нас в 511-ричном Синтез Синтезе. Синтезируя, стяжаем 256 Синтезов и Огней Царств, стяжаем 256 Синтезов и Огней Стихий, стяжаем Синтез и Огонь Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть стяжаем 2 Синтеза и Огня Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Саввой Святой, стяжаем 2 Синтеза Пробуждения и Прапробуждения каждому из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Сноска: не важно, что Саввы Святы, Изначально Вышестоящего Отца нет в зале. Идет состояние включенности на нас из их залов, они нас видят. То есть, не реагируем.

*И мы заполняемся 511-ричностью Синтеза Огня в каждом из нас, встраиваясь в Иерархию энергопотенциального явления, стяжая концентрацию Энергопотенциала каждому из нас. И возжигаясь, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми поддержку выражения энергопотенциального сложения 511-ю единицами в разработке, применении, вложения, разрабатывания для жизни на территории Иерархии Энергопотенциала каждому из нас, вне зависимости, с какой территории мы приехали. И, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вообще просто у Аватара Синтеза Кут Хуми спросите, как обстоят дела, вот, как Владыка видит, с Иерархией Энергопотенциала у каждого из вас. Вот, просто образ. Понятно, что до этого Иерархии Энергопотенциала у вас не было. Но вот, вообще, с ведением, с курированием, с разработкой, с применением как видит Аватар Синтеза Кут Хуми? Чтобы уже сейчас и, когда мы вышли к Изначально Вышестоящему Отцу, вы отстроились.*

А знаете, что должно сработать? Пробуждение. Что, когда вас спрашивают, всё ли вас устраивает, вы говорите, что вас устраивает всё. Помните фильм «Морозко»? Она сидела под ёлкой, и её дедушка спрашивает: "Тепло ли тебе девица, тепло ли тебе красная?" Она говорила: "Да, дедушка, тепло!" Это называется "умение", с одной стороны, есть такое выражение, "жить по средствам", а с другой стороны, умение понимать, на что ты в общем-то внутренне способен. Это риторический вопрос, но, тем не менее, это так и есть. Вот теперь, когда вы спрашиваете у Владыки, Владыка вам говорит итоги. А когда Аватар вас спрашивает, вы должны тоже сказать итоги, но вот с устремлением, что бы вы хотели развить в этой энергопотенциальном своеобразии внутри вас развить. Только попробуйте Владыке говорить не с позиции Я-Человек, а с позиции Я-Учитель. У вас очень много выводов с позиции Я-Человек. А должно быть Я ЕСМЬ Огонь, Я ЕСМЬ Учитель, Я ЕСМЬ Синтез. Ладно. И вы знаете, Аватар Синтеза Кут Хуми в зале на все ваши какие-то просьбы, комментарии или вопросы сказал одно: отстройтесь, то есть увидьте, что Энергопотенциал отстраивается! Не просто перестраивается, а отстраивается! А наша проблема - мы хотим его перестроить, чтоб его стало там или больше, или меньше, а нужно его отстроить.

*И мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми СИ ИВДИВО Метагалактики, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу СИ ИВДИВО Метагалактики 17179869185-ти Синтез ИВДИВО Цельно, становимся пред Изначально Вышестоящем Отцом и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вот здесь не пугайтесь, но просто, и мы приглашаем в зал, то есть, вы лично стоите и приглашаете в зал, это называется* ***зов Синтезом****, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савву Святу СИ ИВДИВО Метагалактики. Да, прям приглашаете, просите выйти в зал к Изначально Вышестоящему Отцу для участия вместе с нами в практике, чтоб просто научились приглашать. Далее, приглашаем Аватары Кут Хуми Фаинь так вышли, Изначально Вышестоящий Отец перед нами. Приглашаем 256 Владык Царств. Мы сейчас не говорим, Владык Царств каких, Метагалактики ФА или какого-то другого архетипа явления, мы просто приглашаем 256 Цельных явлений Владык Царств Изначально Вышестоящего Отца СИ ИВДИВО. Мы приглашаем 256 Владык Стихий в зал.*

*Увидьте, как красиво они встали, вот именно в этом красота внутреннего действия, они встали двумя большими полукругами, обойдя, вот, нашу группу. Вот они прошлись, у меня была такая ассоциация, вот, помните, как хоровод "Берёзка," когда не видно движения ног, но видно движение тела, такое плавное течение царственности и течение стихийности. И вот 256 таких столпов идут в концентрации на нашу группу, а напротив Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящий Отец и Савва Свята. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в явлении Иерархии Энергопотенциала 511 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас,*

*Из зала: Почему не 517?*

*Не знаю, 517, да 517 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, а вернее знаю: нам нужно расшириться на явление Изначально Вышестоящего Отца, Саввы Святы, Кут Хуми Фаинь, мы держим с вами только, даже 512 не держим, еще какое-то явление Владык или Стихий или Царств не берём.*

*Тогда стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 517 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, раскрываясь ИВДИВО Отца, возжигая 517 оболочек ИВДИВО Отца в каждом из нас и стяжаем энергопотенциальное взрастание Энергопотенциала в полях 517-ричной организации Синтеза, впитывая цельность 256-ти явлений Владычества Царственности ростом Иерархии Энергопотенциала, впитывая 256-ричность Синтеза в Огне Владычеста Стихийности взрастанием Энергопотенциала. Возжигаемся двумя видами Синтеза Аватаров Синтеза Саввы Святы, стяжая синтезфизичность явления энергопотенциальной разработки, применения, зарабатывания, вложения средств в экополисе синтезфизическом Сочи. И стяжаем явление выражения подготовок энергопотенциально Изначально Вышестоящим Отцом в выражении Изначально Вышестоящего Отца в жизни физического экополиса служения каждым из нас.*

*И возжигаясь, заполняемся, стяжаем 517 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, и развёртываем, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Иерархию Энергопотенциала в каждом из нас, стяжая качество Энергопотенциала применением, разработкой, значимостью, вложением действия, как в явлении тактическом, так и в стратагемическом управлении энергопотенциального условия. И, возжигаясь Изначально Вышестоящем Отцом, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Саввой Святой вспыхиваем 517-ю видами Синтеза, возжигая внутреннюю Иерархию Энергопотенциального Синтеза в каждом из нас, возжигаемся специфическими выражениями и стяжаем любые формы и виды поддержек, условий, разработок и практичности применения Иерархии Энергопотенциала в каждом из нас, тем самым прося усилить Нацию, Россию, Нацию Изначально Вышестоящего Отца в экополисах архетипов Изначально Вышестоящего Отца разработанностью, применением.*

*И, возжигаясь этим, вот услышьте, но в целом, в зале, Отец сказал такую фразу: «Иерархия Энергопотенциала сдвинулась!». То есть, вот у вас, вы сейчас возжигались Синтезом и Огнём, но, когда мы по итогам, вот, стяжали, Отец в зале сказал: "Энергопотенциал сдвинулся". То есть, сдвинулся, есть такое выражение "сдвинулся с мёртвой точки". То есть, такое: сдвижка, сдвижка состояния. А теперь мы возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми внутренним потенциалом энергопотенциального качества. Вот, не количеством цифр, а прям потенциалом энергопотенциального качества. Не цифрами, а вот, качеством.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельность, разработку и, вот именно, сдвижку в новое Делом Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Нации. Вот, прям входим в концентрацию Энергопотенциала в формировании Нации качеством Дела Изначально Вышестоящего Отца. Во! Ещё! Прям, чтоб вы получили в теле отклик результат этого исполнения. И, фактически, нам нужно научиться, как продолжателями, Учителями Синтеза Аватаров Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца формировать и выражать Нацию Изначально Вышестоящего Отца, в том числе, качеством условия внутреннего действия. Отлично! И какие-то вам индивидуальные ответы от Отца или Аватара Синтеза Кут Хуми обязательно будут. Или идут углубления, или идёт погружённость, то есть, вы вникаете в это исполнение. Хорошо.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Савву Святу, 256 Владык Стихий, 256 Владык Царств. Возвращаемся с Аватарами Синтеза Саввой Святой в данный зал физически из зала Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, вот, перейдите прямым переходом, зал Изначально Вышестоящего Отца был во вне вокруг вас, выходите в данный зал физически, и зал Изначально Вышестоящего Отца становиться тоже во вне вокруг вас, и синтезируется зал офиса с залом Изначально Вышестоящего Отца СИ ИВДИВО. И идёт включенность в активацию глубины 49-го Синтеза, такое прямое спекание. Ну, в принципе, этот взгляд должен быть с первых минут Синтеза, но я думаю следующий Синтез вы отстроитесь на это. Но вот сейчас получилось только сейчас это явление.*

*И, возжигаясь этим, и уже вместе с Аватарами Синтеза Саввой Святой распределяем Синтез и Огонь в Подразделении ИВДИВО Сочи, в Подразделении ИВДИВО участников практики и, по итогам, опять в два явления - в ИВДИВО в целом и в ИВДИВО каждого. И вот, прям действуйте с Саввой Святой, не сами распределяйте от головы и от тела, а пробуйте думать, как бы это сделал Савва и Свята, как у них это получается, как Аватары распределяют, как Аватары Синтеза фиксируют, как они тонко организованы с Подразделением возжигания Огня Изначально Вышестоящего Отца в сферах, в сфере, в оболочке Подразделения с фиксацией в Столпе. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

Время 00:18:35 - 00:54:55

# ***ПРАКТИКА-ТРЕНИНГ* 6. Миракль с Книгой Учителя 49-го Синтеза ИВДИВО-развитием.**

Из зала: Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся Огнём и Синтезом 49-го Синтеза, возжигаемся Должностной Компетенцией каждого из нас, возжигаемся формой Учителя Синтеза 49-го Синтеза и синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И в этой активации мы поднимаемся на 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Стоим в зале ИВДИВО, разворачиваемся в форме Учителя Синтеза. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Книгу Учителя Синтеза

*Просим обновить её или стяжаем вновь.*

Просим обновить её или стяжаем вновь Книгу Учителя Синтеза каждому из нас 4-го курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца

*И принимаем Телом Огонь Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза на каждого из нас в осуществлении, разработке книгой Учителя Синтеза в динамике 16 Синтезов 4-го курса базового действия подготовкой Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот, услышьте ключевой слово: базовая подготовка 64 Синтеза. То есть, увидьте, что компетенция формируется базой. База – 64 фундаментальности, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем:*

***Могущество*** *разработки действия с книгой Учителя Синтеза в формировании стилистики* ***Образа Жизни*** *Учителя Синтеза у Аватара Синтеза Кут Хуми,*

***Слово*** *Учителя Синтеза курсом Синтеза, изучение Учителя Синтеза курсом Синтеза, понимание, да? Вот, Учителем Синтеза курсом Учителя,*

***Погружение*** *Учителем Синтеза,*

***Генезис*** *Учителем Синтеза в разработке книгой Учителя Синтеза,*

***Миракль*** *Учителем Синтеза в разработке курса Синтеза,*

***Магнит*** *в разработке Учителя Синтеза книгой курсом Синтеза, Практику Учителя Синтеза курсом Учителя Синтеза,*

***Репликацию, Созидание*** *стяжаем,*

***Творение*** *стяжаем,*

***Любовь*** *стяжаем,*

***Мудрость*** *стяжаем,*

***Волю*** *стяжаем и*

***Синтез*** *стяжаем каждому из нас,*

*стяжая 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в разработке дееспособности или преображение, или вновь получения книги Учителя Синтеза курсом Синтеза каждого из нас. Просим у Аватара Синтеза Кут Хуми выработать, стяжая субъектность 8-ричной цельности от Человека до Отца ростом 16-рицы ИВДИВО Развития Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Вот, посмотрите, самая большая, но не проблема, но то, с чем следует поработать: это Образ Жизни Учителя Синтеза, Слово Учителя Синтеза, Изучение и Понимание. Дальше, когда уже начинается Погружение, это тоже сложно, то, что нужно учиться погружаться во внутренний мир, нужно погружаться в Аватаров Синтеза, нужно погружаться в Синтез, нужно учиться погружаться в работу самого, вот, действия в ИВДИВО, в подразделении, погружаться в компетенции. Но там Синтез способствует, чтобы это было. А вот первые 4 позиции – это как раз активация наших свойств на основании тех компетенций, которые количеством у нас действуют. Вот здесь попробуйте или повосстанавливаться в Образе Жизни и в Слове, в Изучении, или Понимании, или как-то углубить, чтобы вы нашли стилистику Образа Жизни Учителя Синтеза в подразделении ИВДИВО Сочи. И этот стиль звался явлением Саввы Святы, отзывался явлением Саввы Святы, просто, чтобы это было видно, что это действие с Аватарами Синтеза Саввой Святой. И это нам действие с книгой сказывается и на внутреннюю жизнь Учителя Синтеза.*

*Возжигаемся.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим телесно Учителем 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развертываемся всем Синтезом каждого из нас базовым явлением 16-рицы от Образа Жизни до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей учительскостью, наработанной курсами Синтеза в нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца реальностями действия, реальными действиями внутренней сонастроенности и достаточности явления учительства в каждом, стяжая рост синтезности вариативностью Синтеза и Огня Учителя Синтеза телесной организации научностью, эталонностью, окскостью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим Синтезом. И вот здесь пробуйте увидеть, когда, помните, есть такое выражение, что мы есмь, там книга, да? Которую тоже читают. Вот не внутри тела смотрите книгу, а попробуйте внутри тела Учителя увидеть горящие письмена в условиях действия Учителем Синтеза. То есть, любые записи, которые вы когда-либо сформировали, исполнили, зафиксировали. Кстати, вот яркие утверждения: будет так, исполню вот это – это всё включается в условия, и вы потом это с собою носите.*

Мы сейчас просто пойдём в Аватару Синтеза Кут Хуми в отдел книг Учителей Синтеза, личных дел, так скажем, в библиотеку. И вот там уже надо, чтобы вы понимали, что внутри, в теле работает Огонь, который раскрывает и расшифровывает действие в книге на вас. То есть, фактически, в вашем теле работают станцы из всех книг Синтеза, которые вы стяжали. Вот эти огненные письмена – это есть станцы. Отлично!

У нас есть одно подразделение, небольшая команда, но они молодцы. Они к каждому Синтезу подразделением пишут мыслеобраз на Синтез. Вот прям супер! Да. Вот они приходили там, на Совет и прям говорили: «У нас такой-то мыслеобраз». И потом рассказывали, что Владыка Кут Хуми развертывал Синтез поэтому мыслеобразу для их специфики. Попробуйте пописать – будет очень эффективно, но вот сама станца, она плотнее, гущее мыслеобраза, и она в теле включает расшифровку Синтеза. Все записи – это станца внутри. Корявые, не корявые – не важно. Они написаны вами.

*И мы вновь синтезируемся с Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся из зала Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и включаемся. Вот, не зря мы с вами проходили 16-рицу ИВДИВО развития в мираклевое действие, вот только мираклевое действие в активации Синтеза. Прям возжигаемся Мираклем. Вспоминаем, что Миракль – это 7-я практика, как раз ваша, то есть, это ваш профессиональный конёк действия. И в мираклевом действии, возжигаясь, стяжаем пробуждающее мираклевое действие, прося на время работы активировать слух, тактильность, взгляд, речь, чтобы и видели, и слышали, и проявлялись, и внутренне чувствовали вышестоящим Телом. Кстати, самая сложная задача: научиться чувствовать не физическим, а вышестоящим Телом. Понятно, о чём речь? То есть, вы физически чувствуете, а вышестоящее Тело не всегда. Это вот та тонкость, в которую нужно внутренне организовывать.*

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, прям развертываем Синтез и Огонь Миракля. Не бегите. Вы, прямо, вот, должны найти в Теле, как это и какой Огонь Миракля действует в вас. Он специфичен. Огонь Миракля какой? Тонкий, вот, прям идёт по поверхности кожи, он не погружается вовнутрь Тела Учителя, а идёт, вот именно, по контуру физического Тела Учителя Синтеза в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. А теперь разгоритесь мираклевостью, как внутренним пробуждающим чудом к следующему действию: к чтению, к пониманию, к углублению, к синтезированию книги Синтеза в вашем Теле. Отлично. Ещё. Идите дальше, не останавливайтесь, чтобы прям вас погрузил Огонь Миракля, и вы, открывая глаза в зале Аватара Синтеза Кут Хуми, направили из глаз Огонь Миракля во вне, сначала воспринимая среду, напитываясь средой ИВДИВО.*

*А далее, возжигаясь этой средой, чтобы пошла расшифровка в Синтезе, начали работать сферы мысли, сферы мышления, начало работать Сердце в насыщенности, начал включаться Разум во всем явлении оболочек, начал включаться Синтезобраз восприятия внутренней пробуждённости, включаться явление ИВДИВО. И вот, сейчас разные Части прошлись и, вот, весь Миракль вы живёте Учителем в мираклевом Синтезе. Прямо напрягайте себя. Миракль предполагает избыточное напряжение, но не через предельность, а запредельность. Миракль – это всегда переход через границы.* Вот, слышите самолёт – знак будущего. *Переходите через свои границы.* (Звук самолёта нарастает) *Вот. И устремитесь в Миракле увидеть Кут Хуми Фаинь, прямо увидеть Кут Хуми Фаинь.*

*И, возжигаясь этой активацией, мы расходимся по залу в свободном, ну, таком режиме. То есть, становимся на то место в зале, где вам будет комфортно работать с Книгой Учителя Синтеза, сами найдите это место. Возжигайтесь Иерархической Компетенцией, мы её стяжали. У вас есть ядро Иерархической Компетенции, Огонь Иерархической Компетенции. И внутри утвердите, что вы переходите в зале Кут Хуми на то место, где позиция будет фиксировать вас в максимальном, вот таком активном действии с Книгой. Поэтому, надо найти позицию, всегда должна быть активность. Встали, не надо метаться по залу, встали. Отлично. А теперь рассмотритесь по сторонам: с кем рядом вы стоите, кто впереди вас, кто за вами, кто справа, кто слева. Просто покрутитесь вокруг своей оси.*

*Посмотрите, что вас вокруг окружает. В зале у Кут Хуми понятно, что ничего в среде нет. Но от вашего ИВДИВО и от ваших условий вокруг вас формируется какой-то Синтез, какой-то Огонь, какой-то подход. Понятно? Кстати, вот это первое, что вас окружает, видит Аватар Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и любой другой Аватар Синтеза, к которому вы выходите. И только именно Мираклем можно внутри это либо разработать и завершить, либо наработать вновь. Миракль включает какую Часть? Внутреннее явления чего? Столпности, правда ведь? Вот, как базовое явление семерки – столпность же, да? Где ваша столпность условий вокруг вас? Не вы застолпили место. Синтез и Огонь зафиксировал вокруг вас среду, вид Синтеза, формируя атмосферу собою. И сами себя почувствуйте, а потом у Кут Хуми спросите: «На сколько процентов вы физичны в зале, физичны Учителем Синтеза?» В целом по группе до 50 доходите. Это хорошо. И удерживаемся синтезфизичностью телесно Владыкой-Человеком внутренне, Учителем Синтеза во вне.*

*Мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас обновлённой или новой Книгой Учителя Синтеза курсом Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Вот за эти полтора дня Книга у нас с вами формировалась и обновлялась, то есть, вносились записи, корректировки организации тех действий, который Аватар Кут Хуми видит и вынес вам на последующее исполнение, соответственно.*

*Теперь фокус внимания на Аватара Синтеза Кут Хуми. Прямо сознательно смотрим, на что смотрят наши глаза в зале. То есть, переводим внимание на Аватара Синтеза Кут Хуми. Не вижу, не воспринимаю, но устремляюсь и внутри воображаю, что мой взгляд направлен на Тело Аватара Синтеза Кут Хуми. И я впитываю взглядом, активируя аппаратность явления Пламического Тела, которое будем стяжать в перспективе, всю телесность взгляда Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми собою, насыщаясь и встраиваюсь в телесное видение Кут Хуми, Аватара Синтеза. Вот, установили прямой контакт сопряжения с Аватаром Синтеза и почувствовали, вот, есть такое явление, когда Синтез напрягает, чтобы вы понимали, как это. Когда от Аватара Синтеза Кут Хуми на вас идёт Синтез, Тело чувствует избыточность как напряжение. Это не плохое состояние. Наоборот, вы чувствуете, что на вас идёт что? Фиксация и концентрация – вот оно. Если вы чувствуете физическое тело, то фиксируется на плечи, предплечье, шея, верхняя часть грудной клетки. И вот эта фиксация от Аватара Синтеза Кут Хуми идёт на вас. Прям верхнее такое ощущение, как будто вас Владыка взял за плечи и держит, только взял он вас Огнём и Синтезом.*

*И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, молодцы, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и настраиваемся. Нам выносят Книги Учителя Синтеза. Сонастраиваемся, настраиваемся, соорганизуемся в этой среде, продолжая мираклевое действие восприятия, как нам выносят книги. Нам выносят такие же Компетентные, как и мы, которые проходят курс 4-го Синтеза у Аватара Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО. Это не физические Компетентные. Вот, можете познакомиться. Это Учителя Синтеза у Аватара Синтеза Кут Хуми в его организации. Помните, мы говорили, что у Аватара Синтеза Кут Хуми есть Компетентные. Вот они. Молодцы. Вот, напротив вас стал Компетентный, вы друг друга для начала приветствуете. Можете назвать, как вас зовут, с какого вы подразделения, каким Синтезом вы сейчас действовали. Ну, в принципе понятно, 49-м.*

*И вам протягивают Книгу. Прежде, чем её взять, проникнитесь состоянием внутренней сонастройки. Мы сейчас учим внутренне сонастраиваться, чтобы понимали глубину мираклевого действия. Вообще, миракль без сонастройки – это нехренаська. Сонастраиваемся. Книга вам протянута. И теперь берите в руки Книгу по итогам сонастройенности с этим процессом. И проникаемся Огнём Книги, идущей на вас. Вот, вы только книгу в руки взяли, вы можете почувствовать наверно, или прожить, или сосканировать, как на руки пошла иная фиксация – это фиксация Огня Книги Учителя. И до физики доводите, естественно. Верой усиляйтесь. Переходите барьеры и границы восприятия из физичности взгляда на мираклевый синтезфизический взгляд. Вам, кстати, надо увидеть, что эту 16-рицу ИВДИВО-развития нужно пройти синтезфизичностью. Синтезфизичность Образа Жизни, синтезфизичность Слова и так далее. Вот синтезфизичность Миракля – 7-й позицией.*

*Взяли Книгу в руки. А теперь возжигаем в Теле Огонь Книги. Отлично. Смотрим на реакцию в позвоночном столпе, смотрим на реакцию в явлении столпа ядер Синтеза. И вот, посмотрите, как реагируют ядра Синтеза на Книгу Учителя Синтеза. Они раскрываются и начинают плотно гореть на Книгу. Есть такой хороший эффект в материи, только без личных додумок, называется эффект возбуждения. То есть, ядра Синтеза возбужденностью Огня реагируют на Книгу с записями Синтеза. Это корректное слово. Вообще наша с вами жизнь, она исходит из эффектов возбуждённости действия Огня в материи. Тогда она яркая, сильная и, вообще-то, продолжается. Берём Книгу, зафиксировали ядра Синтеза. И Книга открывается, естественно, у кого-то на середине, у кого-то вначале, но не важно. Вот, обратите внимание, вообще, на саму Книгу. Она, по-моему, восприятию большого формата, то есть, она не маленькая. У всех из вас большой формат книги.*

*На Книге, естественно, написано ваша фамилия, имя. Пробуйте вчитаться. Написано: «Книга Учителя Синтеза 4-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца». Нет принадлежности к подразделению, потому что вы все относитесь к ИВДИВО, как Учителя Синтеза. И, соответственно, вот, открывая Книгу, попробуйте вникнуть в содержание также мираклевым взглядом синтезфизичности. Не предлагайте контролирующим Разумом физического тела увидеть то, что хотите увидеть вы физически. Не контролируйте физически действие вышестоящим явлением. Вы можете увидеть там надпись, например, кто есть Учитель. И вот запись в книге для вас: Учитель есть - и прям по пунктам. Там, Могущество Учителя в этом, качество Учителя в этом. Возможно, вы увидите там станцу, мыслеобраз, форму записей Огня, формулировку какую-то, которая внутри вас, вот, включает, вы ею работаете. И попробуйте включиться и проникнуться теми записями, которые вы читаете, что вам интересно усвоить, осознать разработанностью Учителя Синтеза. Отлично. И вот, проживайте момент, и, кстати, проживание момента – это действие миракливости. Проживайте момент, вот, этой вот осознанности прочтения Книги и того Синтеза, которым вы напитываетесь. Молодцы.*

*Далее включаемся, вот прочитали, не надо Книгу ворочать, вы её просто держите. Можете листы переворачивать, смотреть содержание, но Книгу ворочать вправо, налево не надо. Она реагирует, это живая материя. А теперь проживите момент, когда Книга закрывается. И вот, найдите состояние в Теле, когда эффектом проживания момента закрывания Книги по итогам прочтения у вас в Теле осталось, в Учителе Синтеза то, что вы прочли объемом внутренней записи. Вот, у меня прям в Хум такое ощущение, что развернулось большая насыщенность по итогам прочтения. Книга закрылась, а у меня в Хум осталась насыщенность. Увидели? Ещё, прям ищем внутри с фонарём, с поиском, устремляемся, не филоним, работаем. Отлично. А теперь дайте характеристику, что осталось в Хум по итогам. Сами для себя. Понимание: у меня в Хум по итогам прочтения зафиксировался такой-то смысл, такая-то идея, такая-то цель, такая станца. Понимание, углубление работы Учителем Синтеза у меня вот в этом. Кут Хуми, прошу научить расшифровать, довести, устремляюсь организоваться и мираклево ещё этим подтверждаю своё явление. Ещё, ещё, ещё, ещё, ещё, ещё, ещё. Молодцы. Хорошо.*

*А теперь, вот этой всей физичностью, развертываемся Учителем Синтеза и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Книгу держим в руках, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза каждому из нас, стяжая проработку, активацию и активность в действии Учителем Синтеза, и с теми записями Книги Синтеза, которые Аватар Синтеза Кут Хуми видит важными и актуальными для нас, как Учителей, на перспективу и на сейчас. То есть, фактически активируем взрастание и восхождение Учителя Синтеза, рост Учителя Синтеза, если не нравится слово «восхождение». Рост Учителя Синтеза в каждом.*

*С Книгой мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Развертываемся и переходим, держа Книгу в руках, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельно. Зарегистрируйте эффект: от вашего Тела синтез-ивдиво-цельности отскакивают, вот именно в активации телесной организации, помните такое выражение, отскакивать от зубов? То есть, вы это знаете. Вот, у вас от Тела отскакивают состояние, что вы в него сами вошли, то есть, настройтесь на процесс, где вам Си-ИВДИВО не чуждое явление периодичности выхода, а стабильное постоянное состояние явления Изначально Вышестоящего Отца на вас. Встали пред Отцом всей той же массовостью Синтеза и Огня, который разработали с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Массовость – это корректно. Вы включаете внутренний массив организации телесностью Учителя Синтеза. Масса Огня, масса Синтеза в дееспособностях.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить вначале каждого из нас и Синтез нас на явление Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза 49-м его началом явления 4-го курса Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Печати начала явления Учителя Синтеза сложением условий начала эпохи Сатья-юги, формирование Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явленностью в Сатья-юге Изначально Вышестоящим Отцом всей истинной внутренней компетенцией каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Виртуозный Синтез концентрированных условий действия в условиях пра-материальности явления Пра Изначально Вышестоящего Отца в динамике владения, управления, применения виртуозности Учителя Синтеза началом всех действий. И фиксируясь данной печатью, Книга получает Печать Изначально Вышестоящего Отца. Вы можете увидеть такое тиснение Синтезом на обложке, естественно. А потом Печать, она, ну, живая. Не, а ну, а живая. И она сначала идёт печатью тиснения на обложку, а потом, проходя обложку погружается в середину листов Книги. И фактически, если так корректно сказать, а это корректно, у самой Книги есть внутреннее ядро содержания, понятно? И вот Печать входит в ядро Книги, вы прям можете увидеть внутри Книги ядро, оно сияет. Увидели? И туда входит Печать Изначально Вышестоящего Отца.*

*И тем самым мы возжигаемся Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца – это засвидетельствовано в Книге. Вот, прям вспыхиваем. И такая вам подсказка: просто спросите у Изначально Вышестоящего Отца, что дальше? Вот вам, вот дальше? Дело есть, условия есть, а теперь этим делом дальше что видит Отец? Отлично. И вот пока вы спрашиваете можете увидеть, что Печать раскрывается по обложке Книги, то есть, начинает опять возвращаться во вне. Раскрывается узорами Синтеза, такое витиё. Многомерность развития этапов Учителя Синтеза в своей активации. Ну и слушайте, что дальше. Это, как раз, будет многомерное витиё, что дальше. И, как перед знаменитой песней, теперь важно не свернуть с курса. Отлично. Хорошо.*

*И мы находимся в этом Огне и начинаем заполняться теми этапами, которые Изначально Вышестоящий Отец дал нам на вопрос: что дальше? Прям этапность, прям первое, второе, третье, четвертое. Этапность. У вас будет минимум 16 этапов, первый из которых мы прошли – 49-й Синтез практически, заполняясь Отцом. В зале Отец Изначально Вышестоящий Си-ИВДИВО сказал нашей группе: «Обновились». Вот зарегистрируйте в Теле, доводя до физики обновление Изначально Вышестоящим Отцом в Си-ИВДИВО.*

*Можно подсказку? Физическим телом уразумейте обновление вышестоящего Тела, которое происходит в физическом, именно уразумейте. Хорошо. Отлично. Находясь в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы сдаем книги Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Сейчас смотрите, вам выносили компетентные, а по итогам действия забирает их Аватар Синтеза Кут Хуми. Владыка Кут Хуми подходит к каждому из нас, и вы Владыке Кут Хуми, Аватару Синтеза, отдаете в руки Книгу. Книги уходят, раньше мы называли это явление, как хранилище, сейчас можно сказать корректно – библиотека с отделом внутренних личных дел Книг Синтеза Учителей. Если вам нужно будет, и Книга будет востребована там, что-то организовать, углубить, почитать или активироваться, можете выходить в Аватару Синтеза Кут Хуми и просить ознакомиться с этой Книгой. Книги сдали.*

*А теперь почувствуйте, как вам, когда вы остались с содержанием Синтеза внутри. Чувствуете себя в полноте? Вот это состояние полноты Учителя, вам надо это развивать. Я соглашусь, что физически не все из вас прожили в физическом теле эту полноту или там Телом Учителя – это самим собой понятно. Но вопрос разработанности и условий, что в Книге записи имеют одно свойство: они могут пополняться. В Книге записи пополняются - значит в нашем теле состояние внутренней реализации всех наших стяжаний, пониманий, углублений, практикований тоже развертывается заполненностью. Там пополняется, а здесь заполняется. И мы, фактически, практикуем, внутри взрастая Учителями. Хорошо.*

*Мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. По итогам действия с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики каждый сам один на один, в негрупповом аспекте, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца всё то, что мы сложили, разработали, зафиксировали углубить и записать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Прям побеспокойтесь о себе, попросите за себя светфилонщики, привыкли что за вас все простят. Сами за себя, прям выстройте внутри себя ход мысли по отношению в общению с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец, прошу записать, углубить, внести, откорректировать всё,что сейчас стяжал, во что входил, где Миракль работал, где Синтез нарабатывал. Заполняюсь Изначально Вышестоящим Отцом, вхожу в концентрацию, где Синтез протекает в моём теле, довожу до физической организации.*

*Благодарю Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца, развертываюсь в физическом теле, вспыхиваю однородной телесностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаюсь концентрированным действием итогами работы Книги. Распускаю всё стяжённое возожжённое в подразделение ИВДИВО Сочи и вхожу в явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в активацию собственно Учения Синтеза по итогам работы Книги Синтеза в росте субъекта.*

*Давайте так. Хороший вывод: субъект несёт что? Учение Синтеза. Книга была какая? Учителя Синтеза. Значит, Книга про Учение Синтеза. Мы возжигаемся Учителем Синтеза Учением Синтеза, собственно, самим Учением внутри. Помните, была такая тема, вы пока эманируйте, что каждый Аватар Синтеза имеет своё Учение. Из этого Савва Свята несут собою Учение Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца. Учения чего? Метагалактической Нации Культуры Изначально Вышестоящего Отца. И вот вы сейчас, как представители Аватаров Синтеза, сложились на условия как раз этой активации действия. Ок? Понятно? И открываем глазки. Выходим из практики.*

2 день 2 часть

*Время 01:05:45-01:21:10*

# ***ПРАКТИКА* 7 Стяжание Цельного Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17-ти архетипической новизной.**

*Из зала: - Возжигаемся всем Синтезом за все почти два дня 4-го9 Синтеза.*

О.С.: Я думала, за все годы Синтеза - это у тебя. Вы сейчас видите, что такое персонифицированный Синтез - Синтез персонально каждому. Вот, Синтезобраз всегда действует персонализацией. Если вы не научитесь персонализировать внимание Синтеза, акценты какого-то нюанса, уделять внимание каждому, Синтез Синтезобраза не получится. Мираклевость - всегда персонализация, знание конкретного компетентного в лицо: чем живёт, чем служит, чем организован, чем дышит, что надо. Это - персонализация. Из этого исходит управление. Если этого не наступает – Синтезобраз ветреный, он не конкретный. Поэтому, вот, отстройтесь и поменяйте свой даже подход к стилистике жизни. Не всем подряд интересуйтесь, а будьте, ну понимающим в этом явлении, слышите? Вот, у Насти звучало синтезом всех лет, у вас - Синтезом сегодняшнего дня, потому, что она из материнского корпуса восстанавливается. Соответственно, вот здесь явление персонализации. Давай дальше.

*Из зала: Возжигаемся Синтезом Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, физически втягиваясь в Синтез, встраиваясь в Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, встраиваясь всей синтез-физичностью, телесностью, переходя в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 1.099.511.627.712 ИВ-Ивдиво-октавность.*

*И, развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, сопрягаясь и сонастраиваясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, впитывая, развёртывая и являясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, синтезируясь с Хум, стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, развёртываясь им, проникаясь и вникая в План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

О.С.: Есть? Молодец! Усваиваем.

*Возжигаемся в этой возожжённости Членами Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаем действующий Синтез Синтеза в теле Учителем Синтеза, вот тоже обратите внимание, как это, возжечь действующий Синтез Синтеза. Он уже действующий, а вы ещё возжигаетесь, возжигая, разгораясь, пламенея Синтезом Изначально Вышестоящего Отца членством в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в непрерывной насыщенности каждому из нас, в планировании Синтеза и в синтезтелесности Учителя Синтеза собою, продолжаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем явление нового Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Плана Синтеза до Плана Могущества 17-ти архетипичным творением Тонким миром архетипического действия Синтезом с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, возжигаясь в форме Учителя Синтеза всей накопленностью Должностной Компетенции в пристройке к новому Плану Синтеза 17-ти архетипично цельно от Плана Синтеза до Плана Могущества, тогда, по аналогии, есть План Пробуждения, по аналогии, есть План Практики, есть План Вершения, План Служения, то есть, План Синтеза каждого Огня. Впитываем, вот, новизну явления планирования Синтеза собою от Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Серапис Велетте и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Синтез Синтезом и Синтезом Могущества Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 1.099.511.627.777 ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Октавности, развёртываемся вместе с Аватарами Синтеза напротив Изначально Вышестоящего Отца в зале.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в планировании Синтеза от Плана Синтеза до Плана Могущества Изначально Вышестоящего Отца 16-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца планирования 17-ти архетипическим Синтезом каждого из нас.*

*Стяжаем и просим обновить, внести любые корректировки, изменения, трансвизирования, специфики действующего Плана Синтеза новизной 16-рицы Учителя Синтеза, стяжая обучение планированию Синтеза каждому из нас и синтезу нашей команды членством Иерархии в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, заполняясь, проникаемся, отслеживаем, смотрим, думаем.* Отслеживаем процессы в теле, процессы в планировании Синтеза, в возожжённости Плана Синтеза в теле Учителя Синтеза. В возожжённости планирования Синтеза, у вас, у нас могут быть два варианта: в сфере ИВДИВО-каждого и на теле Учителя Синтеза. И тело Учителя Синтеза горит 16-ричной спецификой Плана Синтеза от Могущества до Синтеза в каждом из нас.

*И стяжаем перспективные формы, результат реализацииь каждого из нас на действие вхождения в члены Иерархии Изначально Вышестоящего Отца новым планированием. И просим восстановление, если такое нужно, каждому из нас в действующем явлении на сейчас и на перспективу в активации Синтеза в духе, Синтеза в Теле Учителя Синтеза с явлением Я Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Я Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца в любом планировании Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Сделайте вывод, сейчас вот стяжаете, что любое планирование, любые решения, любые выводы, которые вы сейчас физически предпринимаете, не с бухты-барахты эмоционального какого-то отклика, а все решения должны быть выверены на основании Плана с Аватарами Синтеза Серапис Велетта, Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящий Отец и приняты в вашем физическом исполнении. То есть, научиться в какой-то такой неспешности принятий решений.

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***План Жизни*** *каждому из нас новизной 17-ти архетипического творения жизни Изначально Вышестоящего Отца Огнём в каждом из нас.*

***План Репликации*** *Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза 17-ти архетипически каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***План Созидания Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас с внутренними изменениями, манёвренностью, подвижностью, пластичностью Синтеза.*

*Стяжаем* ***План Творения Изначально Вышестоящего Отца****, меняя, если есть План Творения в каждом из нас. То есть, сейчас, стяжая любой план – те планы, которые действуют - они меняются.*

*Далее, стяжаем* ***План Любви Изначально Вышестоящего Отца****, если был таковой до этого меняется.*

*Стяжаем* ***План Мудрости Изначально Вышестоящего Отца****, если таковой был – меняется.*

***План Воли Изначально Вышестоящего Отца****, если таковой был – меняется.*

*И* ***План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, если таковой был – меняется.*

*И возжигаемся в 16-ном планировании от Могущества до Синтеза 8-ричной столпностью планирования от Жизни до Синтеза в каждом из нас. И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Цельный План Синтеза 17-ти архетипической новизной****. И синтезируем План Синтеза с Делом Отца, которое Отец поручил вам, когда входили в явление Иерархической Компетенции. Отлично! Возжигаемся, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новые реализации, новые возможности, новые свершения и новое формирование Синтеза в каждом из нас.*

*И вот, увидьте, пожалуйста, что Синтез тоже планируется. Вот. А вы так раньше не думали. Вот, вы сейчас увидели: Синтез планируется. И внутренне настройтесь на сложение планирования Синтеза, который даёт синтез-физически 17-ти архетипично цельно Изначально Вышестоящий Отец! Прям входим в План Синтеза, где не План ради Синтеза, а Синтез спланирован в Плане Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываем, активируем 8-ричную Субъектность Изначально Вышестоящего Отца, План Синтеза в жизни Человеком-Субъектом, План Синтеза в репликации Посвящённым-Субъектом, План Синтеза в созидании Служащим-Субъектом и сами дальше до Отца.* Давайте, давайте проговаривайте внутри, действуйте, отслеживайте реакции. Хорошо, отлично! Прошлись, зафиксировались.

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца записать, перезаписать и досложить всё то, что мы не учли, не организовали, не довосприняли, как видит Изначально Вышестоящий Отец во внутреннем планировании. Вот, и как раз, знаете, исполнение чего?* ***Не моя Воля, а твоя Отче****.* ***Не мое планирование, а твоё планирование, Изначально Вышестоящий Отец.***

И вот, проживайте в физическом теле, насколько у вас резонирует, вот, восприятие условий, что вы живёте или устремляетесь жить Планом Изначально Вышестоящего Отца, а ну-ка, ну-ка, прям в физическом теле. Только не самобичевать, говорить, что этого нет. Вот, даже, хотя бы на чуть-чуть этот эффект в теле есть, уже надо закричать «Аллилуйя!». И кричать: Аминь! Аминь! Аминь! Подтверждаю! Подтверждаю! Шутка, но, тем не менее.

Кто был на летнем Съезде, мы с вами стяжали План Новой Эпохи, помните? У вас в частном служебном здании? Вот это фрагмент этого Плана. Кто не был на Съезде, вы сейчас просто стяжали Новый План, ракурсом 17-го архетипа. Всё.

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Сераписа Велетту.*

*Возжигаемся, физически возвращаясь в данный зал, в Представительство Подразделения ИВДИВО Сочи.*

*Распускаем Синтез, Огонь стяжённых явлений новизны, выражая собою членов Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИзначальноВышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, так начинаем эманироватьв подразделение ИВДИВО Сочи, Москва, Кубань. Эманируем конкретно в Москву - отклик от Москвы, в Кубань – отклик от Кубани, в Сочи – отклик от Сочи. И в ИВДИВО-каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2-й день 4-я часть

Время: 01:24:00 - 01:32:20

# ***ПРАКТИКА* 8. Стяжание явления 3-ей Должностной Компетенции ИВДИВО в разработке Виртуозного Синтеза. Стяжание Могущества 192-х Пра.**

*Не надо возжигаться, просто вспыхиваем Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. Вы уже достаточно возожжены, чтобы действовать. Просто переходим к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь телесно, Учителем 49-го Синтеза в практику СИ ИВДИВного действия с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17179869120-ти Синтез ИВДИВО цельно, развертываемся в зале Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, зал ИВДИВО. Кстати, увидьте разницу, отличие зала: тот же зал ИВДИВО, но Аватара Синтеза Кут Хуми цельное явление, а здесь зал Пра, разработки Пра с Аватарессами Синтеза. То есть, зал Виртуозной организации компетенции в разработке с Пра, то есть, это необычный зал, а зал такой узкой системной направленности.*

*Заполняемся, расходимся по залу, прям располагаемся в зале, расходимся, реагируем на то, как ваши ноги идут по залу. Форма одежды Учителя Синтеза фиксируется на теле, можете даже почувствовать тонкость ткани, состояние среды зала. Среда зала правда прохладная, вот тут душно, а там прохладно, свежий воздух. Вот, настройтесь на ритмичность организации среды в зале Аватарессы Синтеза Фаинь, отлично.*

*И Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая для последующей разработки явления 3-ей Должностной Компетенции ИВДИВО  ростом Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в разработке Виртуозного Синтеза в должностной компетенции, разработку Пра, хотя бы в приближении первичном,  со 192-мя  Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза Фаинь, где мы ставим цель: разработка  Архетипического Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, заполняемся и стяжаем 192 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь собою.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, настраиваемся на Аватарессу Синтеза Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей   Аватарессой Синтеза Фаинь и в её явлении синтезируемся со 191-й Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале. Отлично. Кто пришёл в зал, помимо 192-х Аватаресс Синтеза, кто стал с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь? Физически отвечаем, отвечаем, кого видите?*

Из зала: Аватар Ипостась.

*Изначально Вышестоящий Отец. Обновитесь взглядом и увидьте, как видится Изначально Вышестоящий Отец в явлении 192-х Аватаресс Синтеза. Совсем другой взгляд на Отца должен быть. Понимаете, почему ошиблись, не отшлифован взгляд явлением Аватаресс Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом СИ ИВДИВО Метагалактики, с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в присутствии 192-х Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза 192 Синтеза Пра, так это называется, в росте и реализации Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза в каждом из нас в осуществлении Должностной Компетенции в каждом. И, заполняясь, возжигаемся 192-мя Синтезами Пра, развиваясь Виртуозным Синтезом в каждом, возжигаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая внутреннее 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пахтанием организации разработкой применение Синтеза Огнём в материи, стяжая разработку с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза 64-х тел материй. И возжигаясь, встраиваемся в течение явления от Метафизики до Сиаматики, цельности явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся, заполняемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Изначально Вышестоящий Отец уходит.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, мы стоим в кругу Аватаресс Синтеза, Синтез вида Пра, их явление Изначально Вышестоящего   Отца, сейчас будет сложно для восприятия, но вы сможете. И возжигаемся пламенем, стяжаем Могущество 192-х Пра, воспринимая каждое Пра Аватарессой Синтеза явлением Изначально Вышестоящего Отца. То есть, попробуете сейчас настроиться и зафиксировать вокруг 192 явления Изначально Вышестоящего Отца спецификой Аватаресс Синтеза на нас. Сумасшедший плотный Синтез и Огонь, соглашусь, но, вот, развивайтесь. Можете не стоять на месте, а плавно обернуться и посмотреть, сопрячься с каждой Аватарессой Синтеза. Каких-то Аватаресс Синтеза чётко видно, что вы знаете и по Огню, и по стилистике, и по специфике. Каких-то Аватаресс Синтеза видно, что вы с ними даже не соорганизованы ни на Синтез, ни на Огонь. Вот это надо ликвидировать.*

*И опять, фиксируясь на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, стяжаем адаптацию и усваиваем Синтез, укутываем с Аватарессами Синтеза планету Земля СИ ИВДИВным Синтезом, фиксируя организацию компетентного действия Учителя Синтеза ракурсом Синтеза Подразделения данного Синтеза каждым из нас и эманируем. Из зала, вместе с Аватарессами Синтеза, Синтез, Огонь стяжанием явлением Синтеза Пра в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь. И возвращаемся Синтез физически.*

*2 день 2 часть*

*Время:* 01:33:18 - 01:39:49

# ***ПРАКТИКА* 9. Преображение на явление 3-й Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца**

*Возвращаемся к Аватерессе Синтеза Фаинь. Увидьте, что уже расстановка сил совсем по-другому. Вы не стоите с группой, вы стоите линией, шеренгой. Мы проникаемся Аватарессой Ситеза Фаинь, и вместе с Аватарессой Синтеза переходим в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми, становимся напротив Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление 3-ей Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца реализацией стандарта 49-го Синтеза каждым из нас.*

*И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17179869185-ти Синтез ИВДИВО цельно, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Учителем 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся компетенцией первого дня ИВДИВО, Должностной Компетенцией сейчас возжигаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас, преобразить каждого из нас на явление 3-ей Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез 3-ей Должностной Компетенции ИВДИВО каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17179869184*

*Виртуозных Синтеза каждому из нас в 3-ю Должностную Компетенцию ИВДИВО каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся, впитываем реализацию телесного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца должностно-компетентно Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем, организуемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся и усваиваем Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 17179869184-х Синтез ИВДИВО цельный. И, возжигаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся в Виртуозном Синтезе таким явлением, как регулярность исполнения. Вспыхиваем пред Изначальным Вышестоящим Отцом синтезфизичностью 14-ти архетипичного Синтеза в каждом из нас в применении с Изначальными Вышестоящими Аватарами Синтеза, работавших с нами или работающих с нами. И возжигаемся, всё синтезируем в совершенный физичностный Синтез пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая 49-й архетипический инструмент в каждом из нас архетипически-физичностный Синтез.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся осознанностью действия, так как регулярность предполагает цели осознанного осуществления, в данном случае, физичностного Синтеза, то есть, то, что вы офизичили делом, практикой, мираклем, пониманием какой-то глубиной Синтезом в каждом из нас. И напитываемся всей физичностностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе каждого из нас. Пока постойте пред Изначально Вышестоящим Отцом и проникнитесь, с одной стороны, действующим инструментом, с другой стороны, всей синтезфизичностью 14-ричной, которая формируется в одну физичностность Синтеза. Вот, что такое инструмент архетипечески-физичностный Синтез, он синтезирует все синтезфизичности собою. И также физичностный Синтез раскрывает, так скажем, чуткость личного опыта, чуткость личного восприятия внутреннюю глубину применения каких-то действий в поведении нас в системе ИВДИВО, в глубине Системного Синтеза, однородного Синтеза, плотного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся этим.*

*Мы Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем явление в физичностном Синтезе действие профессионализацией в применении Должностной Компетенции в явлении 3-ей ИВДИВО Должностной Компетенции в каждом из нас и 3-ей Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И стяжаем в перспективности каждого из нас явление условий роста любого результата с эффектами или эффективностями в делах. Прям попросите Изначально Вышестоящего Отца: все дела, которыми вы занимаетесь, которые зависят от вас, в которых вы участвуете, наделить эффективностью вас, чтобы дела складывались, спорились, получались, притягивались, и у вас сформировалось персонализированная такая эффективность и регулярность исполнения. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямую выразимость Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая явление Могущество в каждом Синтезе Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца переходим в следующею практику.*

2 день 2 часть

Время 01:39:49 - 02:34:31

# ***ПРАКТИКА* 10. Стяжание Пламического Тела ИВО.**

# **Стяжание 64-ричногоАрхетипического Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая практика**

*Развертываемся также в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельно. Развертываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаем архетипическое явление 177-ой части Изначально Вышестоящего Отца – Пламя Отца стандартом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь всей однородностью действия Пламенем Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза здесь же, в зале Серапис Велетте, стяжаем Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми наработанным активаций, хотя даже просто пониманием Нации Изначально Вышестоящего Отца пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Сераписом Велеттой Нацией Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Пламенем Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и входим субъектом Учителя Синтеза внесение разработки Огня Нации Изначально Вышестоящего Отца в Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, реплицируя воспроизводя множественность, вариативность и гибкость, чёткость внутреннего действия Синтезом Пламенем Изначально Вышестоящего Отца, организуя, структурируясь на Пламя в каждом из нас 177-ой Частью Изначально Вышестоящего Отца архетипично цельно. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Преображаемся явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Серапис Велетте.*

*Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем явление Пламики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем фундаментальностью явлением архетипического Пламического Тела Изначально Вышестоящего Отца в физическом явлении Огня, Духа, Света, Энергии пламической материи Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу однородной телесностью Учителя Синтеза, развёртываемсяв зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 49-го Синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную развертку качества Пламического Тела, стяжая Пламическую материю Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Пламическим Телом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, заполняясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Пламическое Тело в явлении Огня Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. Заполняясь, насыщаемся в Учителе Синтеза 49-го Синтеза Пламическим Телом Изначально Вышестоящего Отца. Пробуждаемся насыщенностью Огня Пробуждения в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 оболочки Пламического Тела в цельности явления Огня Пробуждения в каждом. Возжигаясь, являем собой Изначально Вышестоящего Отца Пламическим Телом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление впитывания субъядерности Огня, Духа, Света, Энергии в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях Пламического Тела Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивно-цельно. Насыщаемся Изначально Вышестоящим Отцом и, вот именно, регистрируем реагируя пламическую фиксированность телесной организацией в зале Изначально Вышестоящего Отца, что вы стоите в Теле Учителя Пламическим Телом. И по Телу Пламическому в 17 миллиардах оболочек, вот бегает, фиксируется, перемещается быстро на скорости Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца в росте внутреннего творения организации самой Части. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, напитываемся Синтезом Пламической материи Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактику. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание архетипического Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. Укутываемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики и переходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО-Пра-Октавы 32-го архетипа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Развертываем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ую Высокую-цельную ИВДИВО Реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, фиксируясь телесно Учителями 49-го Синтеза в ИВДИВО-Пра-Октавы 32-х архетипично каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление Архетипического Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 66 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и возжигаясь преображаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот, зарегистрируйте новизну Синтеза, 32-й архетип в 49-м Синтезе.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, естественно 33-го архетипа ИВДИВО. Развертываемся 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллионов 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697 истинных ИВДИВО-Реальностей Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на действие Учителем в архетипическом стяжании Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Частью Плана Отца Базовой цельно-архетипически Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром, Отцом Изначально Вышестоящего Отца стяжаем:*

*256 базовых частей, 256 базовых систем частей, 256 базовых аппаратов систем частей, 256 базовых частностей аппаратов систем частей.*

*256 цельных частей, 256 цельных систем частей, 256 цельных аппаратов систем частей, 256 цельных частностей аппаратов систем частей.*

*256 архетипических частей, 256 архетипических систем частей, 256 архетипических аппаратов систем частей, 256 архетипических частностей аппаратов систем частей.*

*И в синтезе реализующих собою Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас практикой, входим в стяжание 64-х архетипических явлений Пламени Отца, формируя Часть Изначально Вышестоящее архетипическое Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца …*

*И сейчас пойдут цифры. Вы не отдыхаете, не просто ждёте, когда они закончатся, а впитываете в каждый архетипическое явление Пламени Отца всей 64-рицей четкий цифровой аналог синтеза в тело и разрабатываетесь, учите понимать, учитесь вмещать и учитесь действовать той архетипичностью, которая фиксируется из синтеза 64-х архетипов на Пламя Отца в каждом формировании архетипической Части.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*архетипическое Пламя Отца ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574* *десятиллиона 908 девятиллионов 163* *октиллиона 946* *септиллионов 345* *секстиллионов 982* *квинтиллиона 923* *квадриллиона 040* *триллионов 522* *миллиарда 594* *миллиона 123* *тысячи 776 архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530* *тысяч 944 архетипические Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 648 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 архетипических Мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Око Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 156 миллионов 533 тысячи 184\ архетипической Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем явление Архетипическое Пламя Отца Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 385 тысячи 296 архетипических Творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем архетипическое Пламя Отца Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, разрабатываясь стяжая Синтез1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 архетипических Созидания Изначально Вышестоящего Отца*

*И заполняясь стяжённым объемом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, возжигаемся внутренним миром Учителя Синтеза в каждом из нас, погружаясь в формирование архетипической Части, стяжаем Архетипическое Пламя Отца Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов290 октиллионов 938 септиллионов 432 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 архетипических Репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 57-е архетипическое Пламя Отца Монады Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион370 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 294 миллиона 052 тысячи 864 архетипических Жизней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 архетипических Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца (как раз ваше явление), возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 33-го архетипа ИВДИВО в каждом из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 архетипических Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И раскрываясь архетипическим явлением Пламени Отца Синтезобразом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, усваиваем,* *стяжаем Архетипическое Пламя Отца Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 архетипических Генезисов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Архетипическое Пламя Отца Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 архетипических Человечностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Пламя Отца Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 524 тысяча 936 архетипических Служений Изначально Вышестоящего Отца*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 архетипических Вершения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 архетипических Практик Изначально Вышестоящего Отца*

*И погружаясь в Синтез внутреннего действия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, впитываем четкость явления цифрового объема Синтеза в каждом из нас архетипическим явлением Пламени Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 архетипических Могущества Изначально Вышестоящего Отца*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 архетипических Ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 786 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 архетипических Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 архетипических Истинностей Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 504 Архетипических окскости Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 архетипических Красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 43-е архетипическое Пламя Отца Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 архетипических Константы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Погружаясь в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся стяжённым и в движении в архетипическом Синтезе и Огне* *стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца координацию 42-го архетипическое Пламя Отца Провидения Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить его 79 октиллионами 228 септиллионами 162 секстиллионами стяжая 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 архетипических Знаний Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем 41-е архетипическое Пламя Отца Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 архетипические Меры Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 архетипических Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 39-е архетипическое Пламя Отца Идейности Изначально Вышестоящего Отца, вникая, входим, стяжая1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 архетипических Законов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 архетипических Императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 268 архетипических Аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 36-е архетипическое Пламя Отца Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 архетипических Начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 35-е архетипическое Пламя Отца Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление4 септиллионов 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 407 архетипических Принципов Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 186 архетипических Методов Изначально Вышестоящего Отца*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом и 31-м стяжанием архетипических явлений Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца,с 64-го по 34-е явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся. И теперь берём в голову такое осознание: 33-е аахетипическое Пламя Отца Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, и количество Синтезов, которые мы будем стяжать, сопрягается с архетипическим явлением ИВДИВО. В этом и была сейчас сложность стяжания. Фактически, вы проходили 64 архетипа, но не выходили в них ракурсом зала Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас, в 33-м архетипе, будем стяжать 33-е ерхетипическое Пламя Отца Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем* *33-е архетипическое Пламя Отца Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 архетипических Правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, закрепитесь, вы сейчас стяжали архетипическое Пламя Отца Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца 33-е. в 33-ем архетипе ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, цифровой аналогией Синтез в количественном явлении качества Синтеза в каждом из нас.*

*Далее, здесь же, в 33-м архетипе Изначально Вышестоящего Отца в зале Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 32-е архетипическое Пламя Отца Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, но аналогия с 32-м архетипом. Стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 архетипических Огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 архетипических Духа Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 486 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 архетипических Света Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 архетипических Энергий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 архетипических Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 архетипические Формы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 архетипических Содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 25-е архетипическое Пламя Отца Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 архетипических Поля Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 архетипических Времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 архетипических Пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 архетипических Скоростей Изначально Вышестоящего Отца*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 архетипических Мерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 127 миллионов 370 тысяч 496 архетипических Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 19-е архетипическое Пламя Отца Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 архетипические Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическое Пламя Отца Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 архетипических Эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 17-е архетипическое Пламя Отца Метагалактического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 архетипических Вещества Изначально Вышестоящего Отца .*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 архетипических Условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 15-е архетипическое Пламя Отца Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 архетипических Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 архетипических Импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 архетипических Взгляда Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 архетипических Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 архетипические Основы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 архетипических Параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Тонкого Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 архетипические Мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 архетипических Прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67 миллионов 108 тысяч 864 архетипические Идеи Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем архетипическое Пламя Отца Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 миллионов 777 тысяч 216 архетипических Сутей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 5-е архетипическое Пламя Отца Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *4 миллиона 194 тысячи 304 архетипических Смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4-е архетипическое Пламя Отца Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллион 044 тысяч 576 архетипических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 3-е архетипическое Пламя Отца Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 архетипических Чувства Изначально Вышестоящего Отца*

*Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 2-е архетипическое Пламя Отца Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 тысяч 536 архетипических Ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 1-е архетипическое Пламя Отца Физического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 тысяч 384 архетипических Движения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 33-х архетипично цельно явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезом 64-х архетипических Пламён Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим синтезировать и сами, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, учимся и синтезируем 64 архетипических Пламёни Отца Изначально Вышестоящего Отца в явлении архетипического Пламени Отца 64-ричным явлении Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся, сотворяемся явлением 64-ричном архетипичности Пламени Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Изначально Вышестоящее архетипическое Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим насытить Изначально Вышестоящее архетипическое Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца прямым архетипическим ИВДИВО-Пра-Октавным 32-ричным явлением Синтеза выражений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь - первое, и явлением цельности явления Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО 33-х архетипично цельно в каждом из нас.*

*И раскрываясь Архетипическим Пламенем Изначально Вышестоящего Отца усваиваем насыщая 177-ю архетипическую Часть Пламя Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом и развертываясь этим благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца в* ***итоговую практику 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом из нас. Не эманируем ничего. о есть, мы потом по итогам всех двух практик зафиксируем синтез, концентрацию.*

*В зал к Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельности ИВДИВО Метагалактически переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в плотности явления 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, во всех объемах внутреннего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца закрепив, углубив, усвоив, прописав и доведя любые темы, формы, организации практики Синтез, Огонь, Тренинги, осмысления, формулировки, мысли Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми в тематиках 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, более того, формирующийся стандарт ядра 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически.*

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, обновляемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. сознательно возвращаемся Телом Учителя 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящего Отца, где мы были до этого, в СИ-ИВДИВО Метагалактику. Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом на своих иерархических местах синтез-явления, компетенция, итогами иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас данным синтезом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем итоговый Синтез практики Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, завершая любые итоговые практики, практикум, формирование, действие синтезом в каждом из нас до этого явления.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17.179.869.184д вухсотпятидесятишестиллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 двухсотпятидесятишестиллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 двухсотпятидесятишестиллионовсубъядерностей Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельное 4-е явление 17.179869.184-ричного явления синтез-ивдиво-цельности Изначально Вышестоящего Отца 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически.*

*И фиксируясь, концентрируемся на четкости явления вмещения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая стандарт 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем цельный Огонь, цельный Синтез 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся, вмещаем стандарт. Вот, прям, попробуйте внутренне прожить, во внутреннем мире Учителя Синтеза, как стандарт 49-го Синтеза входит пакетом условий в тело и синтез-физичную телесность субъекта Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, усваиваем собою данный объем Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184-рицу 20-ричности Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь преображаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Владыку-Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и синтеза нас. И, в этой возожжённости, формируя собою Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся индивидуально. Возжигаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, самостоятельно стяжаем 64 инструмента Владыки-Человека, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу служения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384-рицу генов Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Изначально Вышестоящего Отца 65536 Компетенций Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся, синтезируемся и являем Изначально Вышестоящего Отца всем стяжённым и возожжённым, итогами 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот, сейчас остановитесь в зале, продолжим, там, Книгу, ядра синтеза... Но, посмотрите, как течёт итоговая практика или протекает у вас в синтезировании всего заявленного, избыточностью внутреннего Синтеза. Вот, если есть такая формулировка: «оглянуться назад», вот внутренне образно, если оглянуться на предыдущий синтез, на предыдущее действие, то тот Синтез и Огонь, который сложился сейчас, он обнуляет всё то, чем вы внутри раньше до этого действовали. Вот, вопрос только, наверно, в синтезности Веры первичного первого 49-го действия Учителя Синтеза, которое формируется в нас. Только не через состояние религиозного поклонения тому, что сейчас было сказано, ни через тотемность, мифологичность, а вот, через реальность синтезности мыслеобраза внутреннего Огня и Синтеза в явлении синтез-ивдиво-цельности Си ИВДИВО Метагалактики каждым из нас Учителем Синтеза. И синтезируем собою данный взгляд Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вот, как бы вы не устали, как бы вам не было сложно – учитесь видеть главное, а не второстепенное. Главное сейчас – итоговая практика, где вы с Отцом складываете этот ритм или эту регулярность действия.*

*И возжигаем всю физичность синтеза действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Просто даже спросите у Изначально Вышестоящего Отца: получилось или нет? Сами. И верьте себе. тому, что вы слышите. И, в этом ответе, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Книги 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Огнём Книги в Теле Учителя Синтеза. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал библиотеки ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельно. Развертываемся в холле библиотеки ИВДИВО. Расходимся по холлу так, чтобы вам было свободно. Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, они стоят парой около стеллажа с книгами. Слева от Аватаров Синтеза, справа от нас длинный стол со стульями, где можно в библиотеке сесть, там почитать, поработать, просто увидьте. Обойдите этот стол, если там кому-то … Кто-то наткнулся на него, обойдите.*

*И направляем Аватарам Синтеза Огонь Книги 49-го Синтеза, стяжённую у Изначально Вышестоящего Отца прося наделить каждого из нас Книгой 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Нам Аватар Синтеза Кут Хуми выдает, то есть, нас наделяет Книгой 49-го Синтеза. Берём в руки Книгу. Она однотипна у всех по формату, по содержанию, по плотности. Берём Книгу в руки и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез, Огонь подготовки, действия, переподготовки базовым становлением 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всей новизне тематичности, Синтеза и Огня, поднятых в нас данным объемом Синтеза. И стяжаем любые виды ночных, дневных активаций синтеза условий в каждом из нас Учителем Синтеза.*

*С этой Книгой переходим в здание Учителя Синтеза частно-служебное в Экополисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по подготовке или и по подготовке - у кого, где есть здания. Развертываемся в кабинете на 17-м этаже, фиксируемся около рабочего стола. Прям проходим через весь этаж, подходим к рабочему столу. Кладём на рабочий письменный стол Книгу 49-го Синтеза. Можете её открыть, можете просто положить на центр стола. И возжигаем Книгой 49-го Синтеза всю рабочую атмосферу и среду кабинета Учителя Синтеза 49-м Синтезом в каждом из нас. Вот, вот здесь, если у кого … У многих из вас, кстати, нет рабочей среды, поэтому вы немножко и расхоложены, что среда не рабочая. А знаете какая? Вольготная. Вот эту вольготность надо переплавить. То есть, должна быть какая-то такой серьезный подход к внутренней рабочей настройке. Рабочий настрой. И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, если кто не сдал, берём в руки Книгу 48-го Синтеза, в принципе вы должны были её сдать через месяц сами. 48-ю. Но, если вдруг не сдали, то сейчас берём в руки, отходим от рабочего стола, подходим к центру зала, фиксируемся спиной к столпу в центре зала, почувствуйте его. Мы когда-то объясняли, что сквозь все 17 этажей идёт столп Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией ядра, вот, внутреннего Синтеза Дома. И из этой возожжённости возжигаем столп в частно-служебном здании, возжигая одномоментно все частно-служебные здания этой фиксацией. Это такой одномоментный веер возжигания Синтеза сквозь, сверху вниз. И насыщаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца явление 49-го выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире Учителя Синтеза плотной 42-ричной явленностью зданий Изначально Вышестоящего Отца. А значит включаем 42 Куба Синтеза, которые синтезируют Синтез внутренним пространством в каждом из нас. Отлично.*

*Благодарим, ну, вот внутреннюю активацию какую-то такую, с благодарностью в работе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за действие. Возвращаемся с Книгой 48-го Синтеза в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, подходим в Аватарам Синтеза, сдаем Книгу 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, кто не сдал. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Синтез, Огонь, подготовку в течение месяца плотной координацией в проработке всех задач, условий, практик, действий, тем в каждом из нас, стяжая результативность нашей активацией в течение месяца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь и условия ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итоговым явлением Синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление активации Синтеза 17-18 ядер Синтеза каждому из нас и синтезу нас, стяжая 18 ядер Синтеза 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физический зал в данной реализации в подразделении ИВДИВО Сочи итогами 49-го Синтеза и эманируем всё стяжённое и возожжённое, фиксируя 16 ядер 49-го Синтеза в столп подразделения ИВДИВО Сочи каждым из нас и возжигаем, синтезируем 16-ричное явление 49-го ядра Синтеза, возжигая цельное ядро Синтезов в подразделении 49-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем 16 ядер 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО должностной компетенции каждого из нас, фиксируя 16 ядер 49-го Синтеза в центровке, синтезируя, возжигая цельное ядро Синтеза 49-ти Синтезов в каждом и эманируем одно ядро 49-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в фиксации ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь явлением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Аватаром Синтеза Кут Хуми, выходим из коллективного явления 49-го Синтеза и остаемся в индивидуальной активации в течении месяца 49-ричностью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас явлением Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Саввы Святы. И, возжигаясь этим явлением, возвращаемся итогово физически. Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи, в подразделения ИВДИВО участников данного Синтеза Москва, Кубань и в ИВДИВО каждого, распределяя Синтез и Огонь в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией и обновлением Си-ИВДИВных ядер Синтеза 49-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И этим выходим из практики. Аминь.*

Компьютерный набор:

Аватар Мг Ивдивости Си ИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельности, Сочи,

ИВАС Серафима Валерии Дудкина З.И

Аватар Мг Империи синтез-физичности ИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельности, Сочи,

ИВАС Византия Альбины Якунина ЛилияАватар Мг Начала синтеза ИВО 17179869082 Синтез-ИВДИВО-Цельности Кубань,

ИВАС Сулеймана Синтии Александра Владыкина.

Аватар Метагалактической Синтезности Синтеза ИВО 17179869111 Синтез-ИВДИВО-Цельности, Сочи, ИВАС Сергея Юлианы Асланян Диана

Аватар Мг Компетенции синтеза ИВО ИВДИВО Сочи,

ИВАС Фадея Елены Столярова Ирина

Аватар Мг Цивилизации ИВО (Глава МАИ) ИВДИВО 17179869111 Синтез-ивдиво-цельности Сочи,

ИВАС Владомир Стефана, Татьяна Пасынкова

Аватар Мг Совершенства синтеза ИВО17179869111 С-И-Ц Сочи

ИВАС Эоана Антуанэтты Крамник Александр.

Проверка:

Аватар ИВДИВО-МГК 17179869111 синтез-ивдиво-цельности, Сочи, ИВАС Янова Вероники, Ипостась Григорий Чхетиани

Аватар Мг Плана Синтеза ИВО 17179869111 синтез-ивдиво-цельности, Сочи,

ИВАС Александр Тамила РжевскаяИрина